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GEDRGE SCHULTZ, 
SUSTITUYE A
ALEXANDER HAIG

i El anterior secretario del 
¡Tesoro George Schultz va a 
ser, según el presidente Ro
nald Reagan, quien sustituya 
en el cargo de secretario de 
Estado norteamericano a 
quien hasta ahora era titular 
del cargo Alexander Haig, 

Iquien presentó anoche su di
misión irrevocable.

Hasta el momento ni Ale
xander Haig ni Ronald Rea- 
|gan han dado explicaciones 
ijsobre el motivo de la dimi- 
(sión, aunque parece que 
puede estar relacionado con 

; las diferencias del equipo re- 
Lpublicano en el Gabinete es- 
ppecialmente entre el secreta
ndo de Defensa Gaspar Wim- 
i berger, y el propio Haig sobre 
,^todo por el tema de las cre- 
ízientes tensiones existentes 
¡tras la invasión israelí del 
Líbano.

j Alexander Haig aconsejó a 
j teagan suavidad frente a Is
rael lo que ha provocado 
humerosas críticas a la Ad
iministración del presidente 
ibor la agresiva actitud del 
listado judío, que ha sobre- 
Ibasado todas las previsiones, 
hm sus castigos a los refugia
dos palestinos.

I CONGRESO DE CASAS REGIONALES DE CASTILLA-! FON-

RECUPERAR A LA 
POBLACION EMIGRADA

Con el deseo, expresado 
por los senadores Alberto 
Dorrego, Fernández de la Re
guera y Jesús Barderas, y el 
vicepresidente de la,Diputa
ción Provincial, don Tirso To
más, de recuperar la pobla
ción castellana emigrada y 
de llegar a una mayor coordi
nación entre las Casas Re
gionales, comenzó ayer en el 
Parador Nacional de Gredos, 
el I Congreso de Casas Re
gionales de Castilla - León, 
én el que se constituirá la 
Federación de Casas Regio
nales y se aprobarán sus esta
tutos.

Clausurado
el curso
en la

CONGRESO

LA SELECCION ESPAÑOLA
raLVIO A DECEPCIONAR

La selección española de 
átbol volvió a decepcionar 
yer a los numerosos aficio- 
ados que les animaron cons- 
intemente en el estadio Luis 
asanova y a todos los espa- 
oles que siguieron el en- 
iientro por los diferenes me- 
ios de comunicación.
^Con un juego malo, desor- 
anizado, carente de ideas y 
e fuerza, el conjunto espa- 
01 cayó derrotado ante el 
landés por 1 gol a cero.
España, a pesar del mal 

lego desarrollado en todos 
fs encuentros —tan sólo 
ente a Yugoslavia dio un 
acó de alegría contenida a 
is aficionados— se clasifica 
úa la siguiente fase en que 
ibrán de enfrentarse a los 
Quipos inglés y alemán 
jLos más optimistas pien- 
^ que España podía ser 
tetbién diferente en fútbol y 
ír la sorpresa, aunque no 
irece muy probable.

Tras el acto inaugural, Joa
quín Díaz dirigió un coloquio 
sobre el folklore regional. Es
ta mañana han tenido lugar 
diversas ponencias sobre au
tonomía y bilingüismo.

Información en página 16.

Mayoral.

Academia
de Intendencia

A las 12 del mediodía se 
han iniciad3 los actos de 
clausura del curso en la Aca-

1 demia de Intendencia de 
nuestra capital en la que se 
han entregado diversos di
plomas.

En el transcurso do» los 
mismos el general director de 
la Academia don Manuel 
Morales Setrano, ha dirigido 
unas palabras a los asistentes. .
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Nuevos centros de EGB en 
Avila e Instituto de For
mación P. en Arévalo

En el último Consejo de Ministros, según hemos 
podido saber, se ha aprobado la construcción de un 
centro de EGB en Avila y el Instituto de Formación 
Profesional en Arévalo.

(Más información en nuestro próximo número)

monas nom soné

Duque de Alba, 3 —Alemaniáif :

VENTA ESPECIAL PRHVIAVERA

BIKINI PANTALONES
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LA AVENTURA DE LO COTIDIANO

UO^!A
Alacalá de Henares, 17-6-82

Estimado señor:
Le escribo esta carta para 

comunicarle que vivir en so
ciedad es muy difícil y a 
causa de eso pueden oca
sionarse muchos problemas 
como la guerra. Y las armas 
no son el modo de combatir
ías, es más eficaz la comuni
cación y el diálogo.

Digo esto por que no hay 
derecho a que esten murien
do a causa de no haber un 
diálogo.

Y mi denuncia no quisiera 
que pasara por alto, me gus
taría que si es posible se 
publique en un periódico.

VISITA DE MITTERRAND A ESPANA

Promesa de Francia de mayor 
cooperación con España

El Presidente Francois 
Mitterrand regresó a Francia 
después de hacer aquí pro
mesas de mayor cooperación 
con España pero sin haber 
admitido ni la extradición 
de etarras, ni 1984 como fe
cha del ingreso español en la 
Comunidad Económica Eu
ropea.

Esta visita oficial de tres 
días, que-Mitterrand desea 
haya sido “clarificadora”, ha 
servido al menos para que 
oyera de viva voz la posición 
firme de España en cuanto a 
estos dos asuntos, en un dis
curso del Rey Juan Carlos.

No se debe dar asilo a 
terroristas y no es posible 
amistad, solidaridad y coope
ración si no hay integración 
rápida y satisfactoria de Es
paña en el Mercado Común, 
sin nuevos retrasos, le dijo el 
Monarca.

En una viva rueda de pren
sa vino a responder a medias 
Francois Mitterrand, que 
Francia “no volverá a ser re
fugie de actos de violencia” y 
que “cuanto antes ingrese 
España en la Comunidad 
Europea, mejor”.

Pero, también ha dejado 
claro que defenderá siempre 
el derecho y la justicia fran
cesas, partidarias del asilo 
político, así como los intere
ses de los agricultores galos 
opuestos a los españoles en 
el caso de las negociaciones 
de entrada en el Tratado de 
Roma.

JOSÉ GARCIA-MORENO 
OFTALMÓLOGO

CONSULTA DIARIA. EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4. (Junto al Grande) 

Teléfono: 21 19 82  C.M. n” 12.

LA DENUNCIA
DE UNA NINA

porque ya sé que no va a 
hacer mucho, pero algo si y... 
por intentarlo no se pierde 
nada.

Y por el hecho de que se 
haya acabado la guerra no es 
seguro de que no haya otra 
entre ambos países. (Ingla
terra y Argentina).

Yo soy una alumna del co
legio San Francisco de Asís, 
de 12 años y desearía que en 
Argentina y sobre todo en las 
Islas Malvinas sus habitantes 
no estén pasando hambre, ni 
frío y que tengan una buena 
moral.

Se despide:
Aurora Jiménez Blázquez

Falta de cooperación

Tan grave es el problema 
de la falta de cooperación 
francesa contra el terrorismo, 
que los periodistas españo
les, en una conferencia en la 
que los franceses se inhibie
ron por completo, casi toma
ron al Presidente de la Repu
blica francesa por un minis
tro del Interior.

Ha reconocido Mitterrand 
en esta oportunidad el deber 
de Francia de ayudar a Espa
ña con “un control severo y 
justo que ejercerá la política 
francesa en el país vasco- 
francés, donde residen man
dos de la organización sepa
ratista ETA”.

Ha pedido el Presidente 
visitante que se le juzgue más 
que por sus palabras por “ac
tos concretos” en este senti
do producto de decisiones 
concertadas con el Gobierno 
español cuyo contenido no 
ha querido revelar a la Pren
sa.

Solo ha indicado que ha
brá más cooperación bilate
ral “para asegurar el orden 
público y hacer retroceder la 
violencia”.

En espera de los actos con
cretos prometidos por Fran
cois Mitterrand, los Gobier
nos franceses y español van a 
reunirse para actualizar la 
convención de extradición, 
que data del Siglo XIX, y a 
estudiar los obstáculos que 
aun hay con referencia a la 
incorporación española en el 
Mercado Común.

El mansaje del Concilio caminos de la tierra pueden 
ser motivo de encuentro conVaticano II, por el que los 

cristianos están llamados a la 
plenitud de la vida cristiana 
en el mundo —es decir, en 
las cosas temporales y en las 
tareas ordinarias—, significó 
la canonización de ideas que 
en el seno de la Iglesia ya 
existían antes del Concilio y 
que en todas partes del mun
do habían fructificado. La 
institución de fieles católicos 
Opus Dei merece aquí espe
cial consideración. Su fun
dador José María Escrivá de 
Balaguer había predicado 
desde los años veinte de 
nuestro siglo que la santidad 
no es cosa de privilegiados, 
que la vida cotidiana y ordi
naria, puede ser medio de 
santificación. Para búscar a 
Dios, no es necesario aban
donar el lugar que ocupamos 
en el mundo, pues todos los

Quizas el resultado más 
positivo de esta visita oficial 
de trabajo sea la posibilidad 
que ha dado al Presidente 
socialista francés para que 
reflexione sobre la preocu
pación española en cuanto al 
terrorismo y a la incorpora
ción a la Comunidad Econó
mica Europea.

Firme posición 
del Gobierno 

Español

Por primera vez de forma 
pública, Mittenand recono
ció entender que tales pro
blemas pueden obstaculizar 
el avance de la democracia 
española que Francia tiene el 
deber de contribuir a conso
lidar. ■

La posición firme del Go
bierno del Presidente Leo
poldo Calvo Sotelo, resumida 
por el Rey en el esperado 
brindis de la cena de gala del 
primer día, le ha sido repetida 
por los cuatro lideres de los 
partidos políticos españoles 
con representación parla
mentaria de importancia: el 
centrista, el derechista, el so
cialista y el comunista.

Todos le han expresado 
inquietud por poner término- 
ai terrorismo “con voz uná
nime aunque con inflexiones 
distintas sobre la manera de 
obrar”, según ha explicado 
Mitterrand a los periodistas.

A juzgar por el tenor de los 
periódicos españoles el Pre
sidente francés no ha con
vencido totalmente pero ha 
conseguido dar pruebas de 
un enfoque distinto de las 
relaciones franco-españolas 
que el desearía tratar en un 

. marco global, pero que la 
realidad le obliga a centrarías 
en los dos asuntos en litigio. 

Cristo. (Cfr. Escrivá de Bala
guer, Carta, Madrid, 24-III- 
1930). Para enseñar este ca
mino a los hombres, a los 
laicos de la Iglesia, fundó 
Mons. Escrivá de Balaguer en 
1928 al Opus Dei.
De 80 países

La fuerza explosiva de su 
enseñanza tenía que saltar 
por encima de las fronteras 
de su país de origen. Hoy, 50 
años después de su funda
ción, cuenta la institución 
con 70.000 socios (laicos y 
sacerdotes) de más de 80 paí
ses de la tierra. Empleados, 

artesanos,campesinos,
maestros, trabajadores, mé
dicos, profesores, hombres 
de piel negra, blanca o amari
lla, todos ellos tienen sitio en 
el Opus Dei.
Dios nos espera

En una homilía ante 40.000 
personas decía Mons. Escrivá 
de Balaguer: “en un laborato
rio, en el quirófano de un 
hospital, en el cuartel, en la 
cátedra universitaria, en la 
fábrica, en el taller, en el 
campo, en el hogar de familia 
y en todo el inmenso pano
rama del trabajo. Dios nos 
espera cada día. Sabedlo 
bien: Hay un algo santo, di
vino, escondido en las situa
ciones más comunes, que to
ca a cada uno de vosotros 
descubrir” (Conversaciones 
con Mons. Escrivá de Bala
guer, n. 114).

Visto así, el trabajo coti
diano no separa de Dios, sino 
que con Dios. Por eso se 
entiende el pensamiento de 
Mons. Escrivá de Balaguer 
cuando dice que el cristiano 
puede tener vida contempla
tiva en el trabajo: su vida se 
transforma en una continua 
presencia de Dios en la que 
se realiza todo su hacer.

Apostolado de ejemplo

Pero este esfuerzo por la 
santidad personal sería in
completo si no intentara des
pertar en la familia, en el 
círculo de amigos y colegas el 
deseo de vivir una vida cris
tiana consecuente, de búscar 
a Cristo en lo cotidiano, en 
otras palabras, si no se le 
añadiera el buen ejemplo 
acompañado de la conversa
ción amistosa y confidencial.

El Opus Dei quiere dar a todos 
los que quieren andar este 
camino de santidad en medio

Las opiniones, criterios e ideas que se recogen en esp 
página no son necesariamente compartidas por tL 
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IVI. Noboa Fiallo 
PSICOLOGO 

(Psicodiagnóstico-Psicoterapia) 
—ALTERACIONES DE LA CONDUCTA
—PROBLEIVIAS FOBICOS-OBSESIVOS-ANSIEDAD 
—TRASTORNOS DEL LENGUAJE 
—DISFUNCIONES SEXUALES

CONSULTA: HORAS CONVENIDAS
C/ Virgen de la Vega, 27-5.°-5.“. Teléf. 22 35 70 AVILA

del mundo, los medios espiri
tuales necesarios y la forma
ción teológica, ascética y 
apostólica apropiada. . Sus fi
nes son por lo tanto de natu
raleza espiritual. En cuestio
nes profesionales, políticas, 
económicas, culturales y so
ciales cada uno decide y ac
túa en el Opus Dei coh com
pleta libertad, siguiendo úni
camente su conciencia cris
tiana. Como consecuencia se 
encontrará entre los socios 
un pluralismo en todas estas 
custiones, que con frecuen
cia tienen manifestaciones 
contrarias.

Servicio a la sociedad

La actividad del Opus Dei 
consiste esencialmente en la 
ayuda que proporciona a ca
da uno para santificar el tra
bajo, santificarse en el traba
jo y através del trabajo ayu
dar a los hombres a ser san
tos. Pero en relación con todo 
eso hay que ver también aquellas 
obras corporativas de las que 
se hace responsable: escue
las de capacitación profesio
nal, residencias de estudian
tes, universidades, etc. Se tra
ta siempre de iniciativas en el 
sector educativo y social, es
tán abiertas a todos los hom
bres, persiguen un servicio 
cristiano directo a la socie
dad y tienen un carácter ex- 
clusivamete apostólico. Su 
sostenimiento es a menudo 
sólo posible gracias a la ayu
da de un gran círculo de 
amigos y protectores, entre 
los que no raramente se 
cuentan personas que no son 
católicas ni cristiaivas, pero 
que, convencidas de la efica
cia de esos centros, conside
ran que son dignas de su 
colaboración y apoyo. La in
fluencia de esas actividades 
en la sociedad está —aparte 
de facilitar conocimientos 
especializados— en la in
fluencia que la doctrina cris
tiana ha tenido siempre: el 
espíritu de comprensión, de 
fraternidad y el respeto mu
tuo.

La rápida expansión del 
Opus Dei en todo el mundo 
sólo se puede explicár en el 
hecho de que aquí se muestra 
un camino a los cristianos er 
este mundo, por el que pue
den seguir a Cristo sin tenei 
que abandonar sus quehace 
res, sus actividades, el mun 
do en definitiva.

Pit Hausenstein
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GLOSAS A VILESA S
LA QUEMA DE RASTROJOS PRO
DUCE MUCHOS DAÑOS Y NINGUN

BENEFICIO
LOS AGRICULTORES DEBERIAN 
ESTAR MEJOR INFORMADOS DE 
LAS CONSECUENCIAS DE ESTA 

EXTENDIDA PRACTICA

N
UESTRO colaborador y amigo, el abulense Ma
nuel Mateos, que es ingeniero de Caminos, Ca
nales y Puertos, ayudante de Obras Públicas, 

Master Of Sciencie, Doctor Of Philosophy y Professio
nal Civil Enginer (y no relacionamos todos estos méritos 
por pura cortesía o apología cordial) nos ha escrito una 
carta, en la que se refiere al escrito publicado en nuestro 
DIARIO el pasado día 16 sobre “Prohibiciones y 
extinciones de incendios e infracciones”, “para ver si se 
puede hacer algo desde nuestra posición no oficial, 
aunque nos repercute a todos los españoles que 
ayudamos a nuestro País pagando impuestos”. El comu
nicante hace hincapié, en que en la citada disposición 
implícitamente se consiente la quema de rastrojos. Como 
expeto conocedor del tema, en el que es graduado, y 
maestro nos dice que la quema de rastrojos es perjudicial, 
porque se queman con las pajas productos útiles para el 
campo y para tener un buen suelo agrícola. Se quema — 
—añade— el fósforo, el carbono y el nitrógeno. Al 
quemar los rastrojos no se hace sino destruir algo útil. 
Además este tipo de quemas es altamente peligroso por 
los muchos incendios que originan, como por ejemplo el 
de Tarragona del pasado año, que destruyó varios 
cientos de hectáreas. Termina su misiva sorprendiéndose 
de por qué no se comunica todo ésto a los agricultores, 
no se les informa de todo lo que se sabe a cerca de los 
daños, que se deriban de dichas quemas habituales. Esto 
—insinúa— podría hacerse a través de Iconá, de Irida, de 
Extensión Agraria o de cualquier otro Organismo 
Oficial”. El autor de la carta ya did, a conocer muchos 
puntos del tema en diciembre del año pasado, y en 
protesta personal a las autoridades civiles. Nosotros 
podemos añadir que para la quema de rastrojos es 
preciso obtener permiso del departamento correspon
diente de la Delegación de Agricultura, pero que, no 
obstante, se siguen produciendo en la provincia quemas 
sin autorización con daño para el campo que las padece y 
para los pagos limítrofes, así como para Empresas como 
Telefónica y Telégrafos y hasta para los usuarios de 
automóviles, que de vez en cuando se ven sorprendidos 
en pleno viaje, porque un incendio de este tipo corta la 
carretera y junto a las llamas hay uno o dos hombres 
sin otro instrumento cortafuegos que unas ineficaces 
escobas. Tal vez una vigilancia y unas sanciones más 
severas para los infractores cortarían esta plaga, que 
afecta en gran medida a nuestra provincia.

G. Z.

LA CIGÜEÑA

Fotos: Mayoral.

Dominando la ciudad en 
una estrategia de espadañas; 
vigía hierática, sorprendente
mente estable en el vértice de 
la almena o de la aguja cate
dralicia, descubriendo con pa
ciente curiosidad, una vez des
bordado el horizonte de los 
hombres, tal vez excusa para 
emprender su vuelo galano o 
quizás el motivo de un re
cuerdo grato que la acompa
ñe en una aventura africana.

ya presentida. Pero la cigüe
ña, que llegó a nuestras torres 
y sobrevoló en solitario, una 
vez tras otra, nuestros sedien
tos campos, ha visto desvane
cerse con el nacimiento de las 
crías su diario sueño de liber
tad e independencia. Con la 
llegada del estío, ha de ocu
parse más de su prole que de 
su ociosa contemplación de la 
vida para, de ese modo, ora 
buscando alimento para las

crías —generalmente tres—, 
ora realizando con ellas prác
ticas de vuelo, dar cumpli
miento inexcusable al ciclo 
natural de su especie. Y cuan
do la brisa atlántica anuncie 
la próxima llegada del otoño, 
todas juntas partirán, no sin 
tristeza y en silencioso vuelo, 
hacia .nuevas torres y más 
cálidos cielos.

JUAN ANOTNIO.

CLAUSURA DEL CURSILLO TERESIANO

22 años formando conductores

Auto Escuela “San Cristóbaí’
Experiencia - Seguridad - Garantía
Duque de Alba, 10 Teléfono 22 19 24 Avila

CENTRO |
COMERCIAL

LOCALES ESPECIALES
PARA BANCOS. CAJAS DE AHORRO. BOUTIQUES. TIEN
DAS DE MODAS. DE REGALO. AGENCIAS DE VIAJES.
JOYERIAS, ETC.
Todo un conjunto situado en zona privilegiada, conver
tida en el centro comercial más activo de la ciudad. 
Muchos locales, con una distribución moderna y ele
gante. *
Informes en horas de oficina, en San Pedro Bautista, 5.

y Si ^'x .;'Sl'»’o^ ■^\

Con la intervención del pa
dre Emilio Miranda ha tenido 
lugar el acto de clausura del 
cursillo teresiano que desde 
el pasado mes de febrero ha

venido celebrándose en el 
centro parroquial de San Pe
dro. A esta última lección 
asistió gran número de per
sonas como ha venido siendo

habitual a lo largo del curso y 
durante la exposición del 
conferenciante fueron pro
yectadas diapositivas docu
mentales en color.
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OBISPO” de Avila

rando la misma como el resul

4

\

Este trabajo entrará en compe-

NOTA DEL TIEMPO

Concesionario Automóviles TALBOT S.A.

SOLO HASTA EL 30 DE JUNIO

■^Six El ESPIRITIÍ AUTO MOVti I ST A " . •^TALBOT

de octubre de 1982, aniversario 
de la fundación de la U.P.U.

MOSA
Carretera de Madrid Km. HO

“CARTA A UNA NIÑA 
DEL AÑO 2000”

MODELOS TALBOT. ¡
LA GANA NAS NODERNA DEL NERCADO. i

ALTO
Si visitari Monte 

tenga mucho cuidado 
MINISTERIO OE 'AGRimUüflA ■ INSTIIUTÓ. NACIOÑAI .

.PARALA CONStEiVACÍOHOf lANATÜ.HAlEáli-. .

DON FELIPE GONZALEZr
 f Ji « “V ’^ÍT_Vi1maiu&

Nuestros amables lectores, que como todos son 
muy inteligentes, saben muy bien eso de los duendes 
de la imprenta y los quiebros que hacen a los mu
chachos de la prensa, cuando las prisas, que no son 
buenas para nada, andan de por medio. Pero es que 
lo que les ha ocurrido el pasado día 21 merece un 
puesto de honor en la antología del disparate: en la 
información que se facilitaba sobre el programa 
organizado por las viudas cristianas de la región en 
nuestra ciudad se dijo que “los actos comenzaron 
con una misa en el Monasterio de Santo Tomás, 
presidida por el Obispo de la Diócesis don Felipe 
GONZALEZ. ¡Hombre!, esto no es un gazapo, sino 
un matacanes, porque elevar a un seglar a sacerdote 
y obispo en un sólo día, sí que se ha dado en la 
Historia de Avila con Don Vasco de Quiroga, pero 
que además éste sea secretario general del Partido 
Socialista Obrero Español, eso ya es de traca”.

El 29 no es fíesta 
de precepto
Al haber sido declarado este 

año día festiyo en el calendario 
laboral el próximo 29 de junio, y 
en respuesta a las preguntas que 
nos han sido hechas, creemos 
oportuno recordar que no es 
fiesta religiosa de precepto. Sin 
embargo queremos aprovechar la 
ocasión para invitar a los fieles a- 
qué ese día procuren participar

, en la Eucaristía para expresar su 
devociófi a Cristo, a su Iglésia, a 

• sus Pastores y de manera especial 
al Papa. El presente año 1982 nos 
ofrece un motivo especial de ac
ción de gracias a Dios por la 

vr próxima y esperada visita de

p----- -T—^ 
¡¡ATENCION!!
DISCO - 70 

Le ofrece
' Venta y Cambio 

de Películas de 
VIDEO. Gran variedad
PL Sta Teresa. 2 
Telf 21 15 43.

El índice de peligro 
de incendio forestal 

hoyes

Juan Pablo II en el mes de 
octubre.

. En la historia eclesial el 29 de 
junio significa el empeño cons
tante de la tradición y piedad 
cristiana por honrar al apóstol 
San Pedro, como enlace con 
Cristo y fundador de la Iglesia de 
Roma, cabeza y madre de todas 
las demás. Por ser Roma la sede 
episcopal del sucesor de Pedro 
y del pastor de la Iglesia Univer
sal, todos .los católicos debemos 
manifestar en esta fiesta de San 
Pedro y San Pablo nuestra adhe
sión sincera y cordial a la persona 
del Papa y a su magisterio. En 
cierto modo es la fiesta del Papa, 

"que nos ofrece la ocasión de 
sentir la comunión con todas las 
Iglesias locales presididas en la fe 
y en la caridad por el Vicario de 
Cristo y los que con él forman el 
Colegio Episcopal.

Recordar juntos a .los santos, 
apóstoles Pedro y Pablo no es 
conmemorar simplemente sus 
virtudes, sino celebrar la fuerza y 
la palabra de Cristo, el fundar 
nlento de la fe, 1< misión e 
indefectibilidad de tó Iglesia. Ex
presemos, pues, con una parti
cipación masiva en la Santa Misa 
nuestra íe, esperanza y alegría’ 
cristiana. Para facilitarlo, roga
mos a los Rectores de Iglesias 
que mantengan ese día los hora
rios d^ Misas de los días festivos. .

EL TIEMPO QUE HARA
MADRID. 26 (EFE).- Mañana habrá cielo muy nuboso, con 

chubascos en el norte de Galicia, Cantábrico, alto Ebro, 
Pirineos, norte de Aragón y Cataluña, según datos facilitados a 
EFE por el Instituto Nacional de Meteorología.

También estará nuboso en las cordilleras Central ©Ibérica y 
nubes altas ep el Centro y Levante. En el resto de la Península 
estará despejado, con vientos fuertes del oeste en las cumbres 
montañosas y temperaturas en ligero aumento.

Durante la pasada noche, ha habido chubascos débiles en 
Galicia, Cantábrico, alto Ebro y puntos aislados de la Mancha. 
Las temperaturas a las cinco iban de 10 grados en Salamanca y 
Valladolid a 26 en Valencia.

Doña Pilar Deza recibió la 
medalla al mérito en el trabajo

A primeras horas de la tard^ de 
ayer, tuvo lugar en el Gobierno 
Civil el acto de imposición de la 
medalla al mérito en el trabajo, 
en su categoría de bronce, otor
gada por orden minisj^erial de 
fecha 30 de abril de 1982, a doña 
Pilar Deza Berrocal quien ha 
prestado sus servicios como fun
cionaria durante cuarenta y siete 
años, cuarenta y dos de los cuales 
en el Gobierno Civil de Avila. 
Presidían el acto junto a la ho
menajeada, el.gobernador civil de 
la Provincia, don Vicente Oraá 
Rodríguez, director provincial de 
Trabajo, don Luis Alvarez Rosa 
y secretario general del Gobier
no, don José Luis Sánchez Ferre- 
rOj estando presente práctica
mente la totalidad de la plantilla 
que trabaja en dicho Gobierno. 
Abrió el acto don Vicente Oraá 
con unas palabras de elogio hacia 
doña Pilar Deza señalando que 
con la imposición de la medalla 
se premiaban los servicios de 
dedicación estricta a la Adminis
tración, disipándose con ello to
das las dudas que pudieran tener 
aquellas personas que hablan de 
la. ineficacia de la propia Admi
nistración cuando la verdadera 
imagen de la misma es la que 
ofreció la homenajeada durante 
sus años He trabajo. Finalizó el

MARIA ELENA LANCIEGO, ganadora del Concurso de 
Redacción Epistolar, a nivel provincial, de la Unión 
Postal Universal

Año tras año, es mayor la apor
tación en trabajos que se presen
tan al Concurso de Redacción de 
La Unión Postal Universal en 
colaboración con la UNESCO, lo 
que significa una respuesta muy 
estimada de todos los escolares 
que participan y tratan de desa
rrollar su habilidad de composi
ción, delicadeza de pensamiento 
y solidaridad con el mundo ente
ro al coñvocarse este Concurso a 
nivel Internacional.

Reunido el jurado constituido 
por el Iltm°. Sr. DON JUAN BAR
TOLOME DURAN, Director Pro
vincial del Ministerio de Cultura; 
DON ANTONIO GARCIA ZUR- 
DO,Director del Diario de Avila y 
DON JOSE MARIA MARGIN 
PRESA, Jefe Provincial dé Co
municaciones fué seleccionado 
el correspondiente a la alumna 
de Séptimo Curso de E.G.B. del 
Colegio Nacional de Prácticas 
Femenino (Escuel^ Aneja), MA
RIA ELENA LANCIEGO PEREZ, 
de doce años de edad, presenta
dora del cuento titulado:

Mayoral

señor Oraá diciendo que no sólo 
se premiaba la labor personal 
sino también a la Administración 
en général.

Seguidamente doña Pilar Deza 
se dirigió a los asistentes con 
emocionadas palabras, agrade
ciendo las pronunciadas por el 
gobernador civil y añadiendo que 
la concesión de la medalla era 
debida a la generosidad e interés 
de sus jefes y compañeros, valo- 

tición y es remitido al Jurado 
Nacional, constituido en Madrid, 
el cual concederá los tres pre
mios establecidos, siendo en
viado el primero de ellos a la 
Oficina de *la Unión Postal en 
Berna, para su posterior remisión 
a la UNESCO, a fin de que esta 
Organización designe los gana
dores del concurso a nivel Inter
nacional.

El resultado se hará público y 
los premios se entregarán eL4ía9 

Teléfono: 22 05 00

PARA NOSOTROS 
SU COCHE USADO

VALE MAS 
DE LO OUE VD. CREE
VENDEMOS MUY BIEN NUESTROS 
COCHES USADOS Y NECESITAMOS 

COMPRAR MUCHOS MAS. 
TRAIGAMOS SU COCHE DE 

CUALQUIER MARCA Y PODRA 
TENER A CAMBIO UNO DE LOS

tado de una convivencia feliz en 
el Gobierno Civil. Finalizó su 
breve intervención recordando a 
diferentes personas que presta
ron sus Servicios en dicho Gobier
no Civil y agradeciendo a todos 
los asistentes la concesión de la 
medalla que finalmente le fue 
impuesta por don Vicente Oraá, 
entre los aplausos de los presen
tes en el acto.

Nos parece digno de resaltar 
los trabajos presentados por 
MARIA TERESA LANCIEGO: 
ELENA GUZMAN; MARIA DE LA 
CONCEPCION ABAD y MARIA 
DEL PILAR HERNANDEZ como 
destacados entre más de un cen
tenar que se han presentado. . 
Nuestra felicitación a profesores 
y alumnos.

MCD 2022-L5



26 DE JUNIO DE 1982 LA CIUDAD PAGINA 5

A MI 
_AIRE 
SAN 
JUAN 
Y SAN 
PEDRO

Vaya paraguaya de verano. 
Ha comenzado con un tiem- 
pecito muy poco formal, casi, 
casi, aunque no llegue a tan
to, como la selección españo
la a la hora de jugar al fútbol 
y, claro, con tanta nubecita 
plomiza, tanto fresquito y 
tanta gaita, no falta quien 
aprovecha para divertirse a 
costa de uno, vamos, que se 
quedó conmigo ayer la per
sona con la que tomaba unas 
cahitas en tanto dejaba de 
llover y como el que no quie
re la cosa, aprovechando que 
estábamos hablando del 
tiempo, me suelta tranquila- 
mente,que va a nevar. ¿Cómo 
dices?, y el otro, que va a 
nevar, sí hombre que todos 
los años nieva entre San Juan 
y San Pedro. Uno comenzaba 
ya a flipar y no sabía muy 
bien si estaba hablando con 
un guasón o con un futuro 
cliente del Psiquiátrico, hasta 
que por fin y viendo mi cara 
de haba, despejó mis dudas 
alucinantes diciendome: “Cla
ro que va a nevar, como todos 
los años, entre S. Juan.y S. Pedro, 
¿que no?, a ver si no nieva 
todos los años en la calle 
Alemania o Reyes Católicos y 
están entre las iglesias de San 
Juan y San Pedro? Y se echó a 
reir a mandíbula batiente, no 
te digo lo que hay, y yo 
también porque uno es muy 
mirado para estas cosas y si 
no me río me llaman muermo, 
cara vinagre, que estás más 
aplastao que las petunias de 
San Vicente, y tampoco es 
eso, faltaría plus. Los que 
tendrán buen tiempo, digo yo 
serán los cuarenta mozalbe
tes que integran el Coro “Vo
ces Blancas”, de nuestra capi
tal, que anoche partieron ha
cia Castellón, donde se van a 
poner las botas a cantar y a 
pegarse bañitos de agua sa
lada que le dan ganas a uno 
de tomarse las vacaciones en 
cuanto termine esta colum
na, pero mucho me temo que 
no se me logre, y mientras 
tanto los chavales estos que 
ya casi son internacionales, 
dando conciertos en la capi
tal de la Plana, Játiva, Segor
be y Carbonel, toma ya, du
rante ocho días, y así estaban 
de contentos, chachi pirulí 
mismamente. Pues nada, na
da, a triunfar, que ya nos 
contarán cuando regresen de 
aquella levantina autonomía.

URBANO

INAUGURADA LA
CALLE FRAY GIL

Ayer fué inaugurada por el 
alcalde de Avila, don Pedro 
García Burguillo, una nueva 
calle en la ciudad, la calle 
Fray Gil, que se extiende en
tre la de Jesús Galán y la 
Residencia de Pensionistas 
de la Seguridad Social.

Con el alcalde, asistieron a 
la inauguración, el ingeniero 
municipal, don Miguel Angel 
Jiménez Muñoz; arquitecto (Fotos: Mayoral)

DIRECCION PROVINCIAL
DE EDUCACION Y CIENCIA
COMIENZO DEL CURSILLO Lafotografla corresponde a:................................... .

La Dirección Provincial de nen solicitado participar en 
Educación y Ciencia nos ha el Cursillo, que éste tendrá 
enviado una nota por la que lugar en la Sala de Juntas de 
pone en conocimiento, de los esta Dirección el jueves día 1 
Profesores de E.G.B., que tie- de Julio a Ías 13 horas.

PUBLICADA LA LEY SOBRE 
REPOBLACION GRATUITA DE 
MONTES DECLARADOS DE 
UTILIDAD PUBLICA

MADRID.—El “Boletín Ofi
cial del Estado” recoge hoy la 
ley sobre repoblaciones gra
tuitas, con cargo al presu
puesto del Instituto para la 
Conservación de la Natura
leza (ICONA), çn terrenos in
cluidos en el catálogo de 
montes de utilidad pública.

Las normas contenidas en

Puede solicitar los folletos correspondientes a los distritos 
postales, en la Sección Comerció Postal de esta Subdelegación.

CAJA GENERAL DE 
AHORROS JiS AVILA 

tu cui’

CONOZCA AVILA

municipal don Armando Ríos 
y el concejal delegado de 
Obras, don Jesús Jiménez 
Arroyo.

Las autoridades asistentes 
recorrieron la nueva calle, 
perfectamente arreglada y 
pavimentada, dando- por 
inaugurada también la pa
ralela.

CONOZCA AVILA - CUPON N.® 9
D........................ ...........................................................
domicilio........ . ............. ................. . ........... . ...............
Localidad.......................................................... :.........

RECORTE Y ENVIE ESTE CUPON A:
CONOZCA AVILA: Apartado n.° 8

AVILA

la ley, que detallan todos los 
pasos necesarios para la re
población por parte de 
ICONA de este tipo de mon
tes, se entienden sin perjui
cio de las competencias atri
buidas a las comunidades au
tónomas en la Constitución y 
en sus respectivos estatutos 
de autonomía.- Efe.

CAJA GENERAL DE 
AHORROS „S AVILA 

tu CUI’
—GANÁDOR'^EL CONCURSÓ ANTERIOR: _

Doña Emilia Barbero Sánchez, Paseo de San Roque, 7- 
4.“- H, Avila, a quien rogamos pase por las oficinas de EL 
DIARIO DE AVILA, Plaza de Santa Teresa 12 - bajo, para . 
hacerle entrega de la oportuna credencial •
SOLUCION: SANTO TOME EL VIEJO (Plaza deTtaliab '
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MIENTRAS ENTRA EN FUNCIONAMIENTO EL FONDO DE COMPENSACION DE INCENDIOS FORESTALES

El Ministerio de Agricultu
ra ha establecido, con carác
ter provisional y mientras en
tra en pleno funcionamiento 
el Fondo de Compensación 
de Incendios Forestales, 
una serie de indemnizacio
nes por gastos de Incendios 
recogidos en el siguiente 
Real Decreto:

La Ley ochenta y uno/mil 
novecientos sesenta y ocho, 
de cinco de diciembre, sobre 
Incendios Forestales, así co
mo su Reglamento de ejecu
ción, aprobado por Decreto 
tres mil setecientos sesenta y 
nueve/mil novecientos se
senta y dos, de veintitrés de 
diciembre, tras regular todo 
lo concerniente a la preven
ción y extinción de estos si
niestros y establecer una se
rie de medidas para la re
construcción de las riquezas 
forestales afectadas por el 
fuego, creó como auténtica y 
obligada novedad en nuestra 
legislación, ún Fondo de 
Compensación de Incendios 
Forestales, que, integrado en 
el Concurso de Compensa
ción de Seguros del Ministe
rio de Hacienda, tendría por 
fin garantizar, en caso de 
siniestro, las consiguientes 
indemnizaciones pecunia
rias a los propietarios de los

CON SERVICIO OFICIAL PROPIO

Pregunte por la diferencia en:

Electrónica Avila S.A.
Avda José Antonia 15 Teléf.: 22 33 33

marca, sino de precio.

@ SANYO

AVILA

EN QUE SE DIFERENCIA UN TV EN
COLOR BUENO DE UN TV EN COLOR CARO

Entre un Sanyo y otra marca de televi
sor no hay diferencias de tecnología, ni 
de diseñó, ni de color, ni de prestigio de

INDEMNIZACIONES POR GASTOS 
DE EXTINCION DE INCENDIOS

montes afectados, porporcio- 
nadas al valor de las pérdidas 
causadas por el fuego, el pa
go de los gastos ocasionados 
en los trabajos de extinción y, 
finalmente, las indemniza
ciones por los accidentes o 
daños sufridos por las perso
nas que colaboraron en tales 
trabajos.

No obstante, y a pesar que 
la afiliación al Fondo de 
Compensación se estableció 
como obligatoria para todos 
los propietarios de terrenos 
forestales, determinadas cir
cunstancias de tipo econó
mico han impedido la im
plantación total del sistema 
asegurador previsto en la Ley 
y el Reglamento de Incendios 
Forestales estando cubiertos 
ahora tan sólo los riesgos 
personales que afecten a to
das aquellas personas que 
cooperen en los trabajos de 
extinción de estos siniestros, 
y siendo sufragados con car
go a los Presupuestos del 
Instituto Nacional para la 
Conservación de la Naturale
za (ICONA) los gastos que se 
originan en el desarrollo de 

aquellos trabajos que afecten 
a los montes que se en cuen- 
tran bajo su administración y 
tutela.

Como quiera que la norma
tiva vigente prevé la movili
zación de todos los varones 
de dieciocho a sesenta años, 
así como que la primera auto
ridad civil de la provincia 
pueda solicitar el auxilio y la 
colaboración de las Fuerzas 
Armadas en el sepuesto de 
que un incendio forestal al
cance porporciones que re
basen las posibilidades de su 
extinción con los medios lo
cales o provinciales ordina
rios, se hace necesario esta
blecer con carácter provisio
nal, hasta tanto funcione ple
namente el Fondo de Com
pensación, el procedimiento 
para el pago de indemniza
ciones por gastos derivados 
de la extinción.

En su virtud, con el infor
me favorable del Ministerio 
de Hacienda a propuesta del 
Ministerio de Agricultura y 
previa deliberación del Con
sejo de Ministros en su reu
nión del día treinta y uno de 

octubre de mil nocecientos 
ochenta.

DISPONGQ

Artículo primero.—Uno. 
Con carácter provisional y 
hasta que entre en pleno fun- 
cionamiemto el Fondo de 
Compensación de Incendios 
Forestales, las indemnizacio
nes por los gastos de su ex
tinción en los montes tutela
dos por ICONA se regulará 
por el presente Real Decreto.

Dos. Tales indemnizacio
nes corresponden a los si
guientes conceptos:

cO Los gastos producidos 
por la movilización de per
sonas (jornales, transportes y 
avituallamiento en el monte), 
conforme al punto tres del 
artículo doce de la Ley 
ochenta y uno/mil novecien
tos sesenta y ocho, de cinco 
de diciembre.

b) Los gastos originados 
al personal del Ejército y a los 
miembros de la Guardia Civil 
desplazamiento, transporte y 
avituallamiento) de acuerdo 
con el punto tres del artículo 
trece de la expresada Ley.

Artículo segundo.— Uno. 
Las indemnizaciones serán 
satisfechas por el Consorcio 
de Compensación de Seguros 
con cargos al Fondo de Com
pensación de Incendios Fo
restales y dentro de la cuan
tía de la dotación a que se 
refiere al artículo tercero, 
previa formulación de la 
cuenta en firme correspon
diente por ICONA, o, en su 
caso, por el Ayuntamiento del 
término en que haya ocurrido 
el incendio, con el visto bue- 
no del gobernador civil res
pectivo, si se trata de gastos 
de personal civil, o por el 
Gobierno Civil, si se trata de 
gastos de la Guardia Civil, o 
por el ministerio de Defensa, , 
en los casos de gastos de las 
Fuerzas del Ejército.

Dos. Las cuentas incluirán 
un informe técnico de ICONA 
con respecto al incendio y . 
superficies afectadas por el 
mismo, así como la proce
dencia de los gastos indem
nizaciones y la realidad de 
los servicios prestados.

Artículo tercero.—Uno. El 
Fondo de Compensación dip

PARA ARENAS DE SAN 
PEDRO Y PIEDRAHITA

Necesitamos personas dispongan de medio día libre y quieran 
aumentar sus ingresos.

Se trata de un trabajo de atender a nuestros clientes fijos a 
domicilio.

Interesados dirigirse al Apartado de Correos 363 de Valladolid, 
indicando edad, estado, trabajo que realiza y horas libres. 
(Pongan en el sobre la referencia JU).

Incendios Forestales se nu
trirá a estos efectos, con la 
dotación que ha de incluirse 
en el Plan anual de Seguros 
Combinados, destinada al Se
guro de Incendios Forestales 
e integrada en la subvención 
estatal que ha de figurar en 
los Presupuestos Generales 
del Estado, de conformidad 
con el Real Decreto dos mil 
trescientos veintinueve/mil 
novecientos setenta y nueve, 
de catorce de septiembre, por 
el que se aprueba el Regla
mento para aplicación de la 
Ley ochenta y siete/mil nove
cientos setenta y ocho, de 
veintiocho de diciembre, so
bre Seguros Agrarios Combi
nados.

Dos. La Entidad estatal de 
Seguros Agrarios deberá con
signar en el presupuesto del 
Plan anual de Seguros Agra
rios Combinados las partidas 
necesarias para cubrir dichas 
indemnizaciones. En el su
puesto de producirse exce
dentes se acumularán a la 
dotación del ejercicio si
guiente.

En caso de que dichas par
tidas fuesen insuficientes, el 
ICONA, con cargo a los cré
ditos que figuran en su pre
supuesto para estos fines, 
transferirá al Fondo de Com
pensación de Incendios Fo
restales los recursos necesa
rios para su cobertura.

Tres. La dotación presu
puestaria aprobada en cada 
Plan anual de Seguros Agra
rios Combinados se transferi
rá integramente al Fondo de 
Compensación de Incendios 
Forestales, previa solicitud 
de es Organismo.

Artículo cuarto.— Se auto
riza a los Ministerios de Agri
cultura y de Hacienda para 
dictar las disposiciones ne
cesarias al desarrollo del pre
sente Real Decreto.

NO AGARRE nunca a un cie
go por el brazo para ayudar
le. Deje que sea él quien 
tome el suyo.

JOSE ESTEBAN ANTÓN 
PODOLOGO

AFECCIONES DE LOS PIES
—Pies planos, cavos...
—Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis, prótesis, etc. 
Consulta diaria previa 
petición de hora.
Teléfono: 22 16 21.
Paseo San Roque, 27 -1.” C.

VP-8
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ARENAS DE SAN PEDRO AREVALO: OLEADA DE ROBOS

SONROJANTE Barullo en los baratillos de la 
Plaza del Real

(Visita turística a los Toros 
de Guisando)

Entre triste, avergonzado e 
indignado me siento en la 
obligación moral de hacer un 
paréntesis en mi voluntario y 
temporal exilio de silencio 
periodístico para lanzar una 
angustiada voz de alarma, in
tentando llegar a los poderes 
fácticos, con la pretensión de 
evitar un desastre irreversible.

Así acontecieron los he
chos.

Una importante embajada 
gallega, compuesta por profe
sionales de la más diversa 
condición, había tomado la 
decisión de comprobar si 
nuestra insistente presión de 
pregoneros de las maravillas 
provinciales, y de una forma 
especial de este nuestro rin
cón, se correspondía a la reali
dad o era pura fantasía.

El último fin de semana fue 
elegido para compartirlo con 
nosotros. Les marcamos un 
itinerario, asaz sugerente, y 
nos sentíamos los cicerones 
más satisfechos del mundo 
viendo la sorpresa y admira
ción de estas gentes al descu
brir nuestros monumentos, 
nuestros rincones y nuestras 
'gentes, Arévalo, Avila, El Para
dor Nacional Arenas de San 
Pedro y Cebreros fueron los 
hitos que marcciban sus pun
tos de referencia. Los pueblos 
y monumentos del itinerario, 
nada rígido por cierto, eran 
otros tantos motivos de nues
tra atención,

Pero además del clima in
mortal tenemos un cuerpo fe
ble, al que es menester procu
rar alimentos bastantes para 
no dejarle exánime, hicimos 
paralelamente una vía gastro
nómica lo suficientemente 
representativa —en tan esca
so tiempo tampoco pueden 
pedirse milagros— como para 
dejar en nuestros visitantes el 
deseo de volver para comple
tar la experiencia.

Quiero apuntar un dato de 
interés cual es puntualizar 
que esta avanzadilla gallega 
forma parte de una importante 
Peña Gastronómica que cuen
ta con cerca de ochenta so
cios a los que siempre se les 
agrega algún que otro “volun
tario” con lo que el número se 
ve crecido sensiblemente.

Bien es sabido que los vinos 
gallegos pueden acompañar al 

marisco y hasta al pulpo pero 
sus inmejorables carnes (con 
denominación de origen para 
aviso de timoratos navegan
tes) se sienten huérfanas del 
caldo adecuado. Los nuestros 
de Cebreros pueden compen
sar esa carencia con gran 
dignidad.

Nosotros habíamos puesto 
a contribución nuestra “ino
cente voluntad de dar a cono
cer estos vinos y alguna que 
otra botella “cedida” oportu
namente terminó ^de con
vencer a nuestros amigos.

Cerca de TRES MIL BOTE
LLAS procedentes de las ce
pas cebrereñas harán guardia 
en la bodegas de esta Cofradía 
esperando el momento de 
hermanar en la mesa a nues
tras gentes y nuestros pueblos

Todo parecía como un idíli
co cuento de hadas porque 
estas gentes estaban descu
briendo un nuevo mundo y 
misterioso —las “meigas ga
llegas” parecían revolotear en 
nuestro entorno— y se les 
acababan los elogios, de los 
que traían un zurrón bien re
pleto, y se extasiaron, creanme 
que no exagero, cuando vie
ron y probaron nuestra, y ya 
del mundo. Ternera de Avila

Todo había sido perfecto y 
un servidor recela de la per- 
fecciórt Habíamos probado ; dente” de consecuencias trá-
sobriamente los caldos cebre- 
reños y volvíamos modera
damente eufóricos a cerrar el 
itinerario en Arenas.

Les tenía reservada la últi
ma y mayor sorpresa: LOS 
TOROS DE GUISANDO. El 
Tiemblo —quizá alguien alar
gue el nombre y lo haga de 
Isabel la Católica— dió pié 
para que la historia se hiciera 
presente. Casi con el mismo 
temblor de la Reina castellana 
acerqué a nuestros huéspedes 
hasta la verja, que dificulta 
pero no impide, eí acceso a las 
imponentes moles graníticas.

El más absoluto abandono. 
Ni un guarda, ni un vigilante. 
Sentí una tremenda ira y ver
güenza ajena. La hierba creci
da y un muchacho subido a 
lomos de uno de los verracos 
eran la triste compañía de 
estas míticas esculturas. Una 
pintada, con tigicia cu va.o>.>>j, 

decoraba la casetilla que exis
te a mano izquierda, con afa
nes reivindicativos o Dios sa

be qué pretendía. Todo, todo, 
tremendamente desolador.

Cómo era posible que en 
ese lugar hubiera nacido Es
paña, me pregunté. 0 es que el 
signo del tiempo es demoler 
esta unidad sagrada e indivi
sible? ¿E? que casi quinientos 
años —los preparativos de la 
celebración de este aconteci
miento ya están en marcha 
buscando el acercamiento a 
nuestra Hispanoamérica— 
son suficientes años para 
ejercitar esta especie de des
precio a lo que es todo un 
símbolo?

Cualquiera que sienta la 
sucia tentación, el mundo está 
lleno de locos y de puercos, de 
destruír un monumento mí
tico, lleno de simbología, 
puede hacerlo con la más y 
absoluta impunidad.

Pretendo evitar la polémica 
pero no puedo silenciar una 
situación realmente lamenta
ble. Desconozco quién tiene 
la responsabilidad de cuidar 
este monumento. No sé si la 
propiedad es privada o corres
ponde al Patrimonio Nacional 
pero lo que si es urgente es 
arbitrar las medidas para salva
guardar un tesoro de valor 
incalculable. Alguien tiene el 
deber de tomar la iniciativa 
para evitar cualquier “acci- 

gicas. No quiero cargar las 
tintas sobre este tema, aun
que tentaciones me vienen 
en hacerlo y además me re
sultaría fácil, pero desde es
tas páginas tenía que sonar y 
ha sonado la Voz de Alarma. 
Alguien debe saber el camino 
a seguir y seguirlo.

Me ha quedado el regusto 
amargo de esta noticia que se 
ha sobrepuesto a las muchas 
gratas, vividas estos dias, 
abulenseando.

He vuelto a mi pueblo con 
la cabeza baja por la tristeza 
de un increíble abandono 
que tiene remedio y se pon
drá por quien corresponda.

Ahora vuelvo a mi silencio, 
trataré de encontrarme. Voy 
por buen camino.

Hasta siempre.
NINO

Agilice el curso de su corres
pondencia consignando el 
distrito postal.

Arevalo (De nuestro corres
ponsal Miguel Angel Mu
ñoz).— A últimas horas de la 
jornada del martes, nos llega 
la noticia, lamentable noticia, 
de que en la plaza del Real, 
sobre las doce de la mañana, 
cuando más gente había 
comprando y viendo los nu
merosos baratillos, se formó 
un fenomenal barullo entre 
el público y los vendedores 
de dichos puestos. Al parecer 
algunos puestos han sido 
objeto de robo. Al dar el 
correspondiente aviso y ante 
un medio de confusionismo, 
se preparó el barullo de padre 
y muy señor mío.

Lamentamos estos inci
dentes, no comprendiendo 
que ante los múltiples robos 
que se están cometiendo úl
timamente en la ciudad y la 
gran avalancha de individuos 
procedentes de otras regio
nes, que han hecho “de las 
suyas” en diversos comercios 
de la ciudad, especialmente 
en comestibles, no haya la 
suficiente vigilancia los mar
tes en la plaza del Real, para 
evitar ecenas tan lamenta
bles como las que se produje
ron el último martes.

CUATRO INDIVIDUOS 
FUERON DETENIDOS POR 
ESTAFA

Otros cuatro individuos

CONSULTORIO DE PLANIFICACION FAMILIAR 
Gloria Carmona Sáez 

Aurelio Alamos Carrión 
TOCOGINECOLOGOS 

CLINICA SANTA TERESA
Consulta diaria de 12.30 a 1,30. (Excepto sábados). Telf. 22 14 50.

C. M. a" 37,

—La AUTO-ESCUELA de AVILA.
—La AUTO-ESCUELA de.......SIEMPRE.

En la que,
... OBTENER EL PERMISO DE CONDUCIR,

es solamente.

auto-escuela [ 
VELASCOL

Plaza del Teniente Arévalo, 7 

han sido detenidos por pre
sunto delito de estafa. La 
detención se produjo a las 
12,15 horas del lunes, en la 
plaza Arrabal, por el cabo u. 
Comandante del Puesto de la 
Guardia Civil de Arévalo y 
fuerzas a sus órdenes. Los 
presuntos, estafadores que 
conducían un Seat-127, ma
trícula de Valladolid, se dedi
caban a la venta dé posava
sos-sorteo siendo falsos di
chos sorteos.

ROBO EN LA CUCHILLERIA 
VDA. DE ANTONIO PEREZ

Pero no termina ahí la ola 
de robos en nuestra ciudad. 
Cada día que pasan son más 
los que se comenten contra 
la propiedad arevalense. Esta 
vez ha sido en la cuchillería 
Vda. de Antonio Pérez, sita en 
Eulogio Florentino Sanz, 10. 
En la noche del martes al 
miércoles, el autor o autores 
de dicho robo entraron por la 
puerta de dicho estableci
miento, apoderándose de cu
chillos de monte, navajas y 
más utensilios. Aún no se ha 
calculado el importe del va
lor de lo robado. También se 
llevaron tres mil pesetas que 
había en la caja en cambio.

El suceso se puso en cono
cimiento de la Guardia Civil.

la consecuencia.

21 Aniversario
Titular y Director:
Manuel VENTERO

Teléfono: 21 29 33. AVILA

o

QFERTAS------- OFERTAS — OFERTAS —— 0FE^

HOOS DE 
ÜICTOR fíLCON

Carretera Valladolid s/h

W

O

en

PEGASO 1.086
BARREIROS 42/20 con tarjeta
SAVA J-4 Furgón
SAVA J.4 C-5

SEAT 124 ranchera
CON GARANTIA 3 MESES

OFERTAS ——OFERTAS -OFERTAS------- 0^^

♦Garantizados 
♦ Variedad 
* Revisados

BOLSA DEL MOTOR BOLSA DEL MOTOR
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PROTAGONI
HRealiza:PINAREVILLA. .

------ ----------- ------------ En el homenaje a María ^ 
UN MONTON DE AÑOS DE TRABAJO 
CION PROFESIONAL INCOMPARABLI

María Antonia Ruiz en Avila y en gran parte de su provin
cia no necesita ser presentada. Es estupendamente conocida de 
la inmensa mayoría de nuestros conciudadanos porque unos la 
tuvieron como maestra v otros la conocieron en su función 
de-inspectora, a lo largo de una dilatada tarea profesional, 
que solamente en Avila ocupó el amplio espacio de 35 años... A 
estos que trabajó por aquí pueden sumársele los sujicientes 
como para cumplir con sólo otro ai$o apenas, las bodas de oro 
con una espléndida tarea laboral: la Educación.

Para premiar su magnífico curriculum profesional María 
Antonia Ruiz acaba de ser distinguida con la Medalla del 
Mérito af Trabajo, en su calidad de plata. Esta condecoración 
viene a sumarse a otras recibidas anteriormente, la encomienda 
con placa de la Orden de Alfonso el Sabio, que es de las 
máximas que se conceden, la Medalla de Plata de la provincia 
de Avila, etc... Sin embargo esta última pese a ser de rango 
inferior a alguna de las anteriores, a María Antonia le ha 
gustado más que ninguna. ¿Por qué?

Hemos querido que nos lo cuente ella misma, y lo hizo con 
mucho gusto, minutos antes de la cena que en homenaje por 
este motivo, ofreció para María Antonia El Hogar de Avila.

—Le han concedido a usted la 
Medalla del Mérito al Trabajo en 
su calidad de plata, ¿puede defi
nir o explicar lo que para usted 
supone o ha supuesto el trabajo?

—¿Él trabajo? Voy a contar 
una anécdota. Yo he vivido con 
mi madre, siendo ya mi madre 
mayor; me veía 'todos los días 
salir mañana y tarde y comer 
deprisa y me preguntaba: ¿pero 
hija, dónde vas?. Pues madre a 
trabajar, porque los que no servi
mos para otra cosa... entonces 
ella, queriéndome animar, me 
decía: ¡Hija, si eso es muy bueno!

Ahora cuando este año he 
leído la encíclica del Papa, “La- 
borens Exercens” y he visto la 
exaltación que ha hecho del tra- 
najo y del hombre trabajador y 
he visto cómo dice que el trabajo 
es colaborar con Dios para per
feccionar la naturaleza dada por 
El, me ha hecho muchísima ilu
sión decfr que trabajaba.-He sido 
trabajadora en la educación.

HE SIDO TRABAJADORA 
EN LA EDUCACION

Cuando he leído la definición 
que se da a la Medalla del Mérito 
en el Trabajo, que dice que se 
concede çn premio a una conduc
ta que ha influido en utilidad de 
la sociedad, ejemplar en el ejerci
cio de su trabajo, me ha dado 
mucha alegría porque parece que 
estaban definiendo lo que es el 
educador.

—¿Qué supone para usted el 
reconocimiento público de su la
bor profesional? ,

—Pues yo lo he agradecido 
muchísimo, es una de las cosas 
por las que doy gracias, porque la 
medulla del trabajo se la dan a 
pocos educadores. Así se lo he 
dicho hoy al secretario, cuando 
en lo que ha definido que es el 
trabajo', y lo que dice el programa 

1 para ra concesión de la medalla,
—..... ................................

está definida la misión del educa
dor. ¿Hay algo de más utilidad 
para la sociedad que el educa
dor? Estar preparando a los futu
ros ciudadanos de la patria, en la 
profesión que sea. Cogemos al 
niño que no sabe nada y le 
devolvemos un hombre, leyendo, 
escribiendo, formado; hombre 
que pretendemos que salga bien 
educado para integrarse en la 
vida.'

Me han concedido la enco
mienda con placa para ingreso en 
la Orden de Alfonso X el Sabio, 
me ha hecho mucha ilusión y, sin 
embargo, le digo que ésta la 
agradezco muchísimo más. Para 
mí la han pedido los maestros de 
Madrid. Lo gracioso es que don
de yo he realizado un trabajo 
intensísimo fue en Avila.

Yo en Avila dije muy en broma 
—soy un poco dada a la bro
ma—, entonces salí sin que me 
hicieran ningún homenaje. Pude 
para defenderme de ellos decir, es 
que me he escogido un verso de 
San Juan de la Cruz “salí sin ser 
notada”. Y luego, siguiendo la 
broma les decía, pero no podía 
hacer lo mismo con el otro verso 
“estando ya mi casa sosegada”, 
porque no tenía yo la casa sose
gada del todo.

—De su estancia en Avila ¿qué 
conserva usted como el mejor 
recuerdo?

la Santa no he cogido más que el 
ser fémina inquieta y andariega. 
Y Otra cosa que decía ella en sus 
quintas y sétimas Moradas, des
pués de tener esa oración de 
amor con Dios pide a sus hijas, 
obras, obras. Y, luego esa letri
lla de éiia “quien a Dios tiene 
nada le falta”, pues eso también. 
Es un saber que está una apoyada 
por Dios y da pie para poder 
decir “bueno, voy a trabajar, 
porque tengo buena ^maestra”.

—¿Cuántos años ejerciendo la 
enseñanza?

—Desde el año 33. Vine interi
na á. Madrid y, después, mi pri
mera escuela en propiedad fue en 
Avila en el año 34. Estuve allí de 
maestra hasta el año 39. De 
inspectora en León desde el 39, al 
46, en el que ya definitivamente 
fui a Avila y permanecí desde el 
46 al 68 en que volvía a Madrid. 
En Ayila estuve además del 71 al 
74 en la Jefetura de Inspección.

más bonita de la tarea de inspec
tor y cuál la más difícil?

dad más politizada, ¿qué encuen 
tra usted de ventajas, de incon

lie 
pa

venientes, de bueno y de malo, e; Ia(

DE AVILA TODO PARA MI 
ES BUENO

—De Avila todo para mí es 
bueno. ¡Para írme a vivir a Avila 
con lo que yo quiero a Segovia! 
Luego la Santa fue para mí algo 
especial. Porque estar visitando 
toda la zona de Arévalo, parece 
que era seguir el polvo de mis 
sandalias, como hacía Santa Te
resa: porque si ella creaba palo- 
marcicos, yo estaba creando es
cuelas. Muchas veces decía, yo de

PUEDO DECIR QUE HE 
ENTREGADO TODA MI 
VIDA A LA EDUCACION 
Y' LA ENSEÑANZA

—¿De estas dos tareas, la do
cente y la administrativa -la de 
inspección— cuál es la que más le 
ha gustado?

—Me ha gustado muchísimo la 
última de inspección, porque 
tiene muchísimas posibilidades. 
Es verdad que en la escuela haces 
la labor directa con los niños que 
tienes en tu clase, pero en la 
extensión y en la Jefatura es una 
extensión de actuación con todos 
los maestros de la provincia.

—¿Esa tarea es, en algún senti
do, la de maestro de maestros, 
asesor, o es más bien una tarea 
estrictamente administrativa?

—Esto ha cambiado un poco. 
Antes éramos maestros de maes
tros, ahora quizá sea más estric
tamente administrativa. Yo sé 
que con los maestros de Avila he 
tenido actuación de compañera, 
quizá maestra de maestras, pero 
con una enorme compenetración. 
He tenido la suerte de que en 
Madrid lo he ejercido igual. En 
Madrid he escogido siempre zo
nas de periferia, que son de 
cuidado, y sin embargo he que
dado muy contenta. Y en pue
blos... Porque recién Venida me 
estrujaron muchísimo, me dieron 
toda la zona de Collado Villalba, 
Torrelodones... Sé que todos lo 
pueblos que yo tuve cuando los 
dejé se los repartieron entre tres 
compañeros. Puedo decir que he 
entregado toda mi vida .a la 
edúcación y a la enseñanza, pri
mero como maestra —cosa que 
va muy bien para conocer los 
problemas escolares— y luego 
como inspectora.

—¿Qué parte considera usted

LA PARTE MAS BONITA DE 
LA TAREA DE INSPECCION 
ES LA COMPENETRACION, 
CON LOS PROFESORES PARA 
PODER ACTUAR MEJOR

—La más bonita es esa dimen
sión de compenetración con los 
profesores para poder actuar. Y, 
la más difícil, cuando esa compe
netración se rompe por una serie 
de interferencias que no tendrían 
por qué existir: cuando tu llevas 
la ilusión de hacer el bien y 
algunas personas te echan la zan
cadilla, sin ir más lejos, a veces 
cuando los mismo padres no 
están prepaiados. Muchas veces 
les he dicho: es verdad que uste
des quieren mucho a sus hijos, les 
quieren con el corazón; nosotros 
les queremos con la cabeza y 
tenemos una proyección y unos 
horizontes más amplios que us
tedes.

—En los años que usted lleva 
en la profesión el papel de los 
padres en relación a la escuela 
ha variado. Antes casi no se 
preocupaban, dejaban todo en 
manos de los maestros, después 
van participando más y ahora 
estamos a punto de ver hecha 
realidad a nivel general las aso
ciaciones de padres en la escuela. ,

¿Cómo ve usted esta colabo
ración?

ES NECESARIA LA 
COLABORACION DE LOS 
EDUCADORES Y LOS 
PADRES, PERO ESTOS 
DEBEN DE SABER LO QUE 
PIDEN

—A mí me parece que sí que 
necesitamos la unión de los edu
cadores con los padres, pero los 
padres deben saber lo que piden. 
Yo tengo ejemplos muy concre
tos de que a veces no lo saben. Yo 
a los niños les miro a todos como 
si fueran mis propios hijos. Tam
bién es verdad, que cuando se les 
explican las cosas a los padres y 
lo entienden, lo agradecen mu
cho. *

—¿No será que además de ir 
adiestrándose en esta responsabi
lidad, los padres de algunos sec
tores sociales pueden ser movidos 
a intervenir en algunas cuestiones 
por presiones políticas?

Yo es que siempre diría que en 
la escuela no nos entre la politi
zación en nada. En las escuelas 
dejemos actuar a la educación 
con toda libertad: la educación 
sin miras políticas, sólo él bien de 
los niños.

—Entre los viejos maestros, es 
decir los maestros de la antigua 
escuela, y los jóvenes maestros, 
de unas escuelas y de una socie-

los unos y en los otros?

HAY QUE MEJORAR LA 
CALIDAD DE LA

¡OS 
i se

ENSEÑANZA PERO JUNTÍ D 
CON LA CALIDAD DE L^ es
EDUCACION

—Es difícil contestarlo. Es veri 
dad: los maestros de antes temar 
unas cualidades excelentes, uní

10, 
iia 
lai 
-Si

de las cuales era tener en cuentshs
ante todo la educación y la eduj ac 

ralcación es importante. Luego, h 
que se procura es mejorar li 
calidad de la enseñanza. La caj

i >0 
j bif

lidad de la enseñanza hace muchí > 
falta, pero ¿y la calidad de la edu, 
cación? Ahora es tan complejej id
todo lo que se les está pidiendo: 
Estamos en una efervescencia '^

le

Yo muchas veces digo que es ui' 
sarampióm. El sarampión de que 
rer atender a todo y estamos 
desorbitados. Cuando las cosaí 
vayan por su cauce ¿cómo nq 
vamos a decir que necesitamo¡ 
maestros jóvenes? Estamos for

hii
m

1 mi
¡Í 01
■i “
; ñí 
. ñ(

mando personas, no rellenandí íu
sacos. Hay que mejorar la cali . S
dad de la enseñanza pero junte 
con la calidad de la educación^ Iai 
que no es calidad, sino cualidaci i 
dç la enseñanza del niño. 1’r

—Aquí surge una pregunta que 
está en boca de mucha gente ¿los

:oi

P
niños dé ahora saben más, saben lic 
menos, porque tienen la impre
sión de que saben muchas cosas. J
pero que no saben nada?— HP

EDUCAR PARA LA 
CONVIVENCIA

—Puede ser que los programas; 
educativos sean muy amplios. 
Ahora mismo hemos tenido suer-

ti 
pe 
ti 
la

te con la clasificación que se ha os
hecho. Creo que se está tendien
do a profundizar en lo que es le
esencial, en contra de ese exten
der tan amplio que no permitía 
más que dar ún barniz de 
cosas que quizá no fueran a

«
:n

necesitar en su vida. Se trata de m
prepararles más para lo que la 
vida de hoy está exigiendo, que es 
sabferse desenvolver y saber ser Cil
personas. En formas sociales se ha !e
perdido mucho. Tenemos necesi
dad de trabajar muchísimo, en

MODA DEL SO
—C0MPLEME^

San Millán, 2

>a 
la

CAJA CENTRAL DE AHORRO
FAMILIA QUE AHOF

1«
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! T A L A F A MILIA
Itonia Ruiz
) L SERVICIO DE UNA VOCA- 
.ILA EDUCACION
uen de la convivencia, ya que hoy 
icon parece que tenemos la agre- 
o,ei lad a flor de piel. Inmedia- 

ente atacamos o estamos ñer
os y no sabemos llevar la paz 

i se necesita, y que tanta falta 
i en la convivencia de ahora.

^T(
U

■De los muchos y variados 
les de enseñanza que se han 
lo, para bien o para mal,

i ver |naría usted alguno, en todo o 
¡niao >arte?

una [-Siempre que se han hecho
lenta 
edit

les ha sido con el buen deseo 
lacerlo mejor. Yo siempre que

o, lo rabajado con los planes lo he 
ir la 10 con mucha ilusión. Pasa
1 ca jbién que los españoles somos
ucha ' inquietos para las cosas y
edil- 
piejo 
indo, 
ncia.

;guida queremos ver los re
ídos de lo que se ha hecho, 
úerdo la ley del año setenta, 
na un plazo de diez años para

g JU írla a la práctica. En el 74 ya
*amós implantada toda la leyque- 

unos 
cosas 
o no 
amos 

for
ando 
cali- 

iunto 
ción, 
lidad

pnseñanza, cuando teníamos 
roblema económico que iba a 
lar de la implantación de la 
[fianza. Esa inquietud de los 
ifioles ha hecho que haya 
audado aquella ley que tenía 
is muy buenas. Como he di
los programas que se están 

lantando actualmente son 
' buenos. Tienden a que el 
no salga tampoco defrauda- 

jicon esas pérdidas de suspen-
aquefl de evaluaciones, que es un 
> {tail para la familia y para los 
labenlpios nifios.

OSIS, LLUACIONES, 
l’iPENSOS... EL NIÑO
INESITA JUGAR
Í-Ha tocado usted un tema 
|pendo, ese de los suspensos 

amasp tiene a tantas familias pre- 
plios.| Jadas.
suer-l^-Y a muchos niños defrau- 
se habs para toda la vida. Porque 
dien-li niño a lo siete años no se le 
ae «|le poner el cartel de suspen- 
xteii-|>. A esa edad el niño no 
initialíre lo que es un suspenso y 
1 (itilembargo sí que le queda el 
an aj|r de que ha sabido superar 
la deaurso.
ue la^ una de las cosas tristes es que 
jueesji el niño no tiene tiempo, ni 

seificio para jugar. Sale corrien- 
’jghakdel colegio y mejor que le 
ecesi’|?an deberes o que se siente a 
0 enp la televisión para que no

dé guerra en casa. El niño de hoy 
no juega y el juego es una cosa 
que necesita el niño y que creo 
que deberíamos atender porque 
también es un medio de que el 
niño explote todas las energías 
que tiene en si.

—Como experimentada que 
es, ¿qué aconseja o aconsejaría a 
los que ejercen o van a ejercer la 
tarea que usted abandona con 
tanto honór?

—Pues yo diría: entrega en el 
trabajo, responsabilidad en el 
cumplimiento del deber, amor a 
los niños, compenetración con el 
magisterio, es decir, los profe
sores.

Estos consejos de María Anto
nia Ruiz, como final de su entre
vista, concuerdan a la perfección 
con las palabras, que dirigidas a 
ella y a la labor por ella realizada 
emplearía, un gran amigo y co- 
noced<y de la homenajeada, per
sonalidad también muy querida 
en Avila, donde desempeñó du
rante nueve años el cargo de 
gobernador civil, José Antonio 
Vaca de Osma, para ofrecer tan 
entrañable acto.

Son estas. Nos las contó en 
una rapidísima entrevista mo
mentos antes de pronunciarías al 
público.

LAS PALABRAS DE 
HOMENAJE DE
JOSE A. VACA DE OSMA

'‘Voy a glosar particularmente 
lo que se refiere a María Antonia. 
Yo creo que es una mujer precisa, 
exacta, buena, trabajadora, ejem
plar. A mí recien, llegado a Avila, 
joven gobernador, me servía de 
ejemplo, de acicate, y al mismo 
tiempo me metía en ese mundo 
del Magisterio que en Avila es 
tan importante. Porque en Avila 
como había tan pocas salidas- 
puede que siga habiendo tan 
pocas o quizá menos—, se iba al 
Magisterio mucha gente, y el 
Magisterio en general no estaba 
bien considerado. Muy equivo
cadamente porque es fundamen
tal, para la vida de un pueblo.

Si no hay cultura, si no hay 
escuela, ni se puede hacer demo
cracia, ni marchan las dictaduras, 
ni marcha nada. María Antonia, 
en ese aspecto, era una mujer que 
al margen de toda política no 
tenía más que una obsesión, que 
era el cumplimiento de su deber, 
hacer el bien a todo el mundo.

Al hablar de estos temas quizá 
añore un poco y rememore aque
llos tiempos y la importancia de 
la labor que hacíamos con muy 
pocos medios, en la que María 
Antonia tenía una parte muy 
importante. Por eso, si no hay 
educación y no hay una base 
cultural, imposible hablar de 
igualdad de oportunidades, ni de 
mejorar el nivel de vida, ni crear 
riquezas, sino se sabe luego dis
tribuir como es debido.

Y SUS RECUERDOS DEL 
TIEMPO PASADO EN AVILA

—¿Qué recuerdos buenos tiene 
usted de aquella época en la que 
estuvo al frente del Gobierno 
Civil?

—Recuerdos buenos yo creo 
que todos. Pequeñeces e insignifi-' 
cancias son a veces inevitables en 
un sitio pequeño, donde hay po
co que repartir, en fin pequeñas 
envidias algunas veces, pero to
dos los recuerdos son buenos.

Una de las cosas que he dicho 
yo muchas veces, que no es para 
vanagloriarse sino que me gusta 
poder decirlo es que en nueve 
años no metí a nadie en la 
cárcel, y no digo ya por moti
vos políticos. En cambio hicimos 
mucha cultura, mucha educación 
y muchas obras con muy pocos 
medios: el agua, la electricidad, 
los teléfonos, las casas de los 
médicos, las casas de los maes
tros, arreglos de las carreteras. 
Ibamos haciendo como una especie 
de peregrinación provincial en la 
que llevaba a cuatro o cinco 
colaboradores, casi siempre los 
mismos y María Antonia era una 
de las más asiduas. De pequeñez 
física, era un gigante de trabajo, 
gran discipula de Santa Teresa.

Con Vaca de Osma, hablamos 
un poco más acerca de su labor al 
frente de la Secretaría de la 
Unesco en España, pero corta
mos aquí para no salimos del 
tema, el homenaje a esa mujer 
trabajadora, alegre, buena: con 
obras probadas en su haber, que 
salió de Avila, tras treinta y cinco 
años de trabajo educativo, “sin 
ser notada” pese a la gran labor 
realizada allí, y que vuelve a 
Avila en julio, probablemente 
con el mismo sigilo a instalarse 
en su casa “si sosegada”, a la 
sombra de Santa Teresa, en un 
año dé gracia teresiana. Eijhora- 
buena María Antonia.

Todos para (ocios
(tapete a Cruz Bqja I^B

SOLO LA FELICIDAD 
PRODUCE FELICIDAD 
• Entrevista con Luis Riesgo, autor —con su 
mujer— de “Los puntos clave de toda educación”.

“El niño necesita que sus padres le quieran”, esta frase que 
suena casi a lema es una idea de la que, el matrimonio Riesgo 
está plenamente convencido. En toda edad y condición el 
hombre es un ser vulnerable, no hace falta demostrar que 
en la etapa de su infancia lo es mucho más.

“Los padres lo son todo para el niño —nos ha dicho 
durante una entrevista don Luis Riesgo—, la alegría y 
felicidad de ellos forman parte de la suya propia, como 
también son suyas las tristezas de sus padres”.

Luis Riesgo y su mujer, Carmen Polo, tienen publicados 
más de una docena de libros sobre orientación familiar y 
educación de los hijos; ahora acaban de editar un nuevo 
título, “Los puntos clave de toda educación”. Para hablar de 
este libro y su contenido hemos solicitado una entrevista con 
el Sr. Riesgo.
EL FRACASO ESTA EN UNO MISMO

—¿Cómo influye al niño de corta edad, la infelicidad de 
sus padres y la falta de afecto entre ellos?

—En primer lugar le afecta porque los quiere y sin darse 
cuenta quiere que estén contentos. También, porque ese 
niño necesita un ambiente pacífico alrededor; le perjudica el 
ver que sus padres no se hablani que se hacen continuas 
recriminaciones y que en vez de palabras amables se cruzan 
frases destempladas, expresiones mordaces, ironías.... En un 
ambiente así, los padres carecen de serenidad para pensar en 
el modo de educar a sus hijos.

—A la larga, ¿qué es lo que hace más daño al niño que 
crece en un ambiente así?

—El sentimiento de seguridad es la primera necesidad.que 
el niño precisa cubrir; pero, ¿podrá recibir seguridad de una 
madre insegura por las infidelidades de su esposo, o de un 
padre inseguro ante el porvenir que le presentan sus 
problemas conyugales?

—¿Aconsejaría Vd. el divorcio cuando existe una convi
vencia tan violenta y difícil como la que acaba de describir?

—No, porque la situación se agrava cuando llega el 
divorcio. Las personas divorciadas que adoptan un nuevo 
matrimonio, es difícil que alcancen la felicidad porque 
seguramente la causa de su fracaso matrimonial estaba en 
ellos mismos; por ello, en el nuevo hogar verán renacer 
problemas similares a los que tuvieron en el primer 
matrimonio. Además, abandonar el primer hogar significa 
tirar por la borda las esperanzas de reconstruir su amor, 
además, surgirán nuevas tensiones entre los propios hijos y 
los del nuevo matrimonio; por eso todos estos jóvenes 
buscarán la manera de independizarse cuanto antes, si son 
ya un poco mayores, si son pequeños sufrirán más aún.

HAY QUE SUPERAR LAS RUPTURAS
—¿Se puede prevenir la ruptura?
—En buena parte sí; si lo miramos bien, el mal se 

encuentra más en las actitudes que adopta cada cónyuge con 
respecto a otro, que en las situaciones que se presentan.

—¿Puede decimos algunas indicaciones más prácticas, 
fruto de su experiencia?

—Creo que sí; en primer lugar, pienso que las desavenen
cias no se deben manifestar en presencia de los hijos. 
Después hay que saber y admitir que tanto el marido como 
la mujer tienen defectos,, pero también virtudes y que ante las 
dificultades no puede uno caer en la tentación de abandonar 
al otro, ni aún pensando que esa “escapada” es un juego, 
una ocasión, algo esporádico. Tampoco se debe criticar al 
cónyuge ausente delante de los hijos, ya sea con ellos o cón 
otra persona: esto socava su confianza, les crea dudas e 
inseguridades.

A veces —continúa el Sr. Riesgo—, cuando pasa el 
tiempo, hay que reconstruir el amor, hay que superar el 
fracaso real o aparente, aceptarse el uno al otro tal cual son: 
ese el camino correcto.

Î

IG Y PRESTAMOS DE AVILA A
IRA, FAMILIA FELIZ
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MUNDIAL- 82
Honduras en el corazón de España

Presidente Pertini 
a futbolistas:
"NO HAGAIS LA BAILARINA"

ZARAGOZA, (por María de 
los Angeles Fernández, en
viada especial de (Efe).—La 
clasificación de Honduras 
para la segunda fase del 
Mundial - 82, se escurrió en
tre las manos de la selección 
centroamericana, como are
na Durante 88 minutos. Hon
duras se mantuvo imbatida 
por el equipo balcánico que, 
gracias a un penalti, consi
guió derribar en dos minutos 
el trabajo y las ilusiones de 
tres años.

El técnico, José de la Paz 
Herrera, se disculpó y no asis
tió a la conferencia de pren
sa porque “temía ser traicio
nado por su estado emocio
nal”. Sin embargo, en los ves
tuarios, al igual que todos los 
demás componentes de la se
lección, lloró descosolada- 
mente según confesó a“Efe”.

No obstante, el público de 
Zaragoza despidió al equipo 
hondureño con una ovación, 
y le otorgó el triunfo moral 
del encuentro jugado en “La 
Romareda”.

El autobús de la delega
ción fue despedido con vivas 
a Honduras —mientras los 
balcánicos eran abuchea
dos, y en todo el trayecto, 
hasta la salida de la ciudad, 
los hondureños pudieron 
comprobar hasta qué punto

CURSO DE NATACION
La Excma. Diputación Pro

vincial ha convenido con el 
Consejo Superior de Depor
tes, la realización de una se
rie de actividades para el pró
ximo semestre en las que ha 
encuadrado la realización de 
una Campaña de Natación 
que llegará hasta 22 locali
dades de la provincia entre 
las que se incluye Avila. Un 
númeroso grupo de Profeso
res de Educación Física, con 
monitores de Natación en 
una proporción de 20 alum
nos por cada docente, permi
tirán el acercamiento de esta 
modalidad deportiva a mu
chos abulenses. Concretán
donos a la Capital se han 
convocado dos cursos el 
primero del 1 al 14 de Julio y 
el segundo del 19 al 30 del 

se habían ganado el corazón 
de los zaragozanos.

Durante los primeros kiló
metros del camino a Zuera, 
muchos de los jugadores si
guieron llorando, casi en si
lencio, pero sin oclutar la 
rabia y el sentimiento de im
potencia, hasta que una voz 
grave comenzó a entonar una 
canción que decía; “Aunque 
caiga no seré avergonzado”, y 
muchas otras se unieron a 
ella.

Al pasar por Villanueva de 
Gallego —pequeño pueblo 
vecino a Zuera—, pese a lo 
avanzado de la hora, los hon
dureños recibieron nuevas 
muestras de afecto por parte 
del público, que se había 
echado a la calle.

Pero sin duda, la mayor 
impresión para la expedición 
hondureña, fue la recibida al 
entrar a Zuera, a donde lle
garon el pasado seis de junio 
cargados de ilusiones. En un 
recodo, un centenar de per
sonas que se encontraban 
esperando el paso del auto
bús, los saludó al grito de 
“Honduras, Honduras”, y al 
bajar del transporte, a la en
trada del hostal Las Galias, 
fueron recibidos como ver
daderos vencedores.

Sin embargo, los seleccio
nados, todavía entristecidos. 

mismo mes. El horario esta
blecido es para pequeños de 
10 a 10,45 y de 10,45 a 11,30, 
mientras que para los mayo
res de 18 años las actividades 
será de 20 a 21 horas.

Las clases serán imparti
das en las piscinas de la 
Ciudad Deportiva y todos los 
alumnos estarán acogidos a 
los beneficios de la Mutuali
dad General Deportiva.

La duración del Curso será 
de diez días hábiles no ha
biendo clases los sábados y 
los domingos.

Todos los que estén intere
sados pueden abundar la in
formación y efectuar las ins
cripciones en la Delegación 
Provincial del Consejo Supe
rior de Deportes, Avda, de la 
Juventud s/n. 

se fueron retirando a sus ha
bitaciones y algunos no baja
ron para la cena.

Juan Cruz Murillo cumplía 
24 años, y no pudo festejarlo, 
según su deseo, con un triun
fo sobre Yogoslavia: pero sus 
compañeros, a pesar de todo, 
decidieron celebrar su ono
mástica y, tras partirle varios 
huevos en la cabeza y rociar
lo con vino, se abrazaron 
unos a otros y poco a poco el 
ánimo de todos comenzo a 
sobreponerse.

El seleccionador, “Chela- 
to” Ucles, el jefe de la dele
gación, Daniel Matamoros, y 
el asistente del técnico, Fran
cisco Guerra, trataron de ani
mar su semblante antes de 
unirse al grupo.

Durante la cena, la mayor 
parte de los comentarios se 
refirieron a las oportunida
des que tuvo Honduras para 
inclinar el marcador a su fa
vor, y hacer así realidad el 
sueño de la clasificación 
aunque el tema principal fue 
relatar al detalle la jugada 
que se convirtió en penalti, y 
sus protagonistas, el jugador 
yugoslavo Miles Sestic, los 
hondureños Ramón Madaria
ga, José Bulnes, y Jaime Vi
llegas, y el árbitro chileno 
Gastón Castro Makuz.

El Mundial - 82, se ha 
terminado para Honduras. 
Hoy sábado, la delegación 
abandonará el suelo español 
pero aún les queda un con
suelo: El presidente de su 
país, Roberto Zuaco Córdoba, 
les prometió la noche de la 
derrota, que el pueblo hon
dureño, “los recibiría como 
héroes”.

ALICANTE En el último partido que jugaron en el“Rico Pérez” los equipos de Argentina y 
El Salvador, la victoria fue para los argentinos por 2 -0.

En la foto, penalti transformado por el argentino Passarella, que enganó por completo al 
guardameta salvadoreño Mora Foto: EFE.

La prensa italiana ha des
tacado hoy la advertencia del 
presidente de la República, 
Sandro Pertini, a los miem
bros de la selección nacional 
de futbol: “No hagais la baila
rina”.

“Habrá problemas si hacen 
de bailarinas frente a Brasil. 
Serán destrozados”, ha adver
tido el anciano presidente 
italiano, entusiasta seguidor 
de los avatares del Mundial 
82 como "tifoso” del equipo 
de Italia.

Está sin confirmar todavía 
el posible viaje del presiden-

SUBVENCION PARA 
ACTIVIDADES DEPORTIVAS
El Consejo Superior de 

Deportes, dentro de los lími
tes presupuestarios, conce
derá subvenciones para la 
realización de actividades a 
todas aquellas entidades lo
cales o provinciales que 
promuevan actuaciones den
tro del Campo deportivo y 
vayan dirigidas a todo tipo de 
población.

Los proyectos a subven
cionar deben referirse a las 
actividades integradas den
tro de las Campañas de Depor
te de Tiempo Libre que pro
mueve el Consejo Superior 
de Deportes y en general 
aquellos otros que caigan en 
el ámbito de Promoción y 
apoyo al deporte de Tiempo 
Libre.

Quedan excluidos a efec
tos de subvención aquellos 
proyectos que contemplen; 

te Pertini a Barcelona para 
presenciár un encuentro de 
Italia.

Pertini había prometido a 
Raimundo Saporta, presiden
te del Comité Organizador de 
los Mundiales, que viajaría a 
Barcelona si Italia superase 
la primera fase de los cam
peonatos, como de hecho ha 
ocurrido, pero en medios de 
prensa italianos se dice que 
es difícil que viaje el presi
dente después del poco bri
llante juego demostrado por 
la selección italiana.

— Actividades de carácter 
docente previstas en los pla
nes de Enseñanza vigentes.

— Competiciones que no 
respondan a las campañas de 
deporte de Tiempo Libre.

— Las actividades propias 
de las Federaciones Depor
tivas.

Las subveñciones se enten
derán encaminadas a cubrir 
parte de los gastos de los 
proyectos. La cuantía máxi
ma a conceder no rebasará el 
70% de los costos siendo de
terminada, en cada caso, por 
el Consejo Superior de De
portes.

Todos aquellos ayunta
mientos interesados pueden 
solicitar una mayor informa
ción dirigiéndose a la Dele
gación del Consejo Superior 
de Deportes en Avila (Avda, 
de la Juventud s/n).

OTRA VEZ CON USTEDES
Aproveche esta información:

GRANDES DESCUENTOS en la compra 
de VIVIENDAS, si el pago es al CONTA
DO, con excepción de la Hipoteca

i¡ES VERDAD!! 
¡¡COMPRUEBELO!!

Llame al teléfono; 22 29 42 (Horas de oficina).
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CALLES, BECERRA Y ALCAZAR 
TRES NUEVOS JUGADORES

1 LE ACOMPAÑAMOS A JUGAR AL TENIS A 
UN CLUB PRIVADO DE LAS AFUERAS DE 
MADRID

PARA EL REAL AVILA C F
Como ya habíamos antici

pado, el pasado jueves firma
ron contrato con el Real Avila 
tres nuevos jugadores. Se tra
ta de Calles y Becerra, ambos 
procedentes del Parla, y Alcá
zar, que la temporada ante
rior defendió los colores del 
Talavera Calles, es defensa; 
Becena mediocampista y Al
cázar, centro delantero.

Los tres, junto con el nue
vo entrenador, Antonio Sese
ña ultimaron todos los deta
lles relativos a su fichaje con 
el Presidente del Real Avila 
Javier Ranilla en la tarde del 
jueves, en las dependencias 
del Estadio Municipal “Adol
fo Suárez”. Parece que ape
nas hubo problemas, puesto 
que la cosa estaba práctica
mente hecha desde la sema
na anterior, pero, natural
mente, quedaban esos pe
queños detalles que se dan 
siempre en estos casos.

Una vez que los tres juga
dores dieron el “sí” definitivo 
al Real Avila y que estam
paron sus firmas en las cartu
linas conespondientes, char
lamos con ellos, brevemente.

Pedro Carlos Fernández 
CALLES, tiene 27 años, está 

" casado y ha jugado en los 
infantiles del At de Madrid, 
donde comenzó a darle al 
balón, para luego jugar en los

afición, eso ha pesado en mi 
decisión y también que Anto
nio Seseña es un hombre al 
que conozco bien y sé que es 
un entrenador serio.

—¿Tus metas?
—Creo que las mismas de 

la que cualquiera que juegua 
al fútbol, rendir al máximo, 
conseguir los mayores éxitos 
con el nuevo equipo y, cuan- 
dé me vaya, dejar el recuerdo 
que he dejado en Parla

ooOoo

El segundo hombre, pro
cedente del Parla es Antonio 
Ramírez Ramírez, BECERRA 
también casado, de 28 años y 
que ha jugado en el At Palen
tino y Parla equipo éste en el 
que ha estado a lo largo de 
seis temporadas.

— Su cambio de equipo es
tá motivado también por el 
ascenso del Parla a Segunda 
“B”. Su trabajo, en un labora
torio, le hace incompatible el 
fútbol de Segunda con su 
quehacer cotidiano.

—“Efectivamente, el cam
biar de equipo, después de 
seis años y habiendo conse-

está motivado por ello, ya 
que sinceramente en Parla 
estaba muy agusto y me han 
tratado muy bien”.

—¿Qué significa para ti el. 
llegar al Avila, donde vas a 
encontrar una serie de nue
vos compañeros?

—Yo vengo dispuesto a lo 
mejor y lo de los compañeros 
creo que es lo de menos,

B

juveniles y aficionados y pa
sar posteriormente al Parla 
equipo con el que en la tem
porada que acaba de finalizar 
ha conseguido el ascenso a 
Segunda “B”.

—Naturalmente, nuestra

El último hombre es Anto- 1 \ 
nio ALCAZAR Torres, tiene 23 r 
años, también es casadoy ha 1 
jugado en el amateur del j 
At de Madrid, Sonseca, Man- j 
zanares, Guadalajara y Tala- 1 
vera 1

—¿cómo es que has cam- 1 
biado de aires? |

—Bueno, hace tiempo que 1 
conozco a Antonio Seseña 1 
Se puso en contacto conmigo j 
y me dijo que quería contar | 
con mi concurso, la próxima j ................... ................
temporada para el Real Avila j
La idea me agradó y aquí MERCEDES RODRIGUEZ:

' “Aunque vivo con un sólo riñón, 
hago una vida normal”
“Practico mucho deporte porque 
me da energías para desarrollar
mi trabajo”

Mercedes Rodríguez, la 
presentadora del programa 
concurso de los domingos por 
la mañana, “Gente Joven”, es 
una gran aficionada al depor
te del tenis. Lo practica dos o 

„ ,. 1 tres días por semana. Lo con-
-¿Supongo que dispuesto ^¡¿^^^ necesario, casi una te- 

a lo mejor? I papia para poder hacer frente
—Esa es mi intención; ser ^ la actividad diaria.

útil al equipo y hacer goles, o | Tras la operación que su
ai menos darlos. | frió hace dos años, en la que

Gracias a los tres y mucha | le tuvieron que extirpar el 
suerte. \ riñón, estuvo por espacio de

SAN MILLAN 1 joce meses sin poder practi-
(Fotos; MAYORAL). \ car deporte alguno. “Los mé-

§§§§§§§§§§§§§§§S§§§§§œ§§§§§^^ dicos me lo prohibieron”, nos 
CONDUCTOR, cuando viajes | —Ahora, hago mi vida nor-

en coche, ten en cuenta que ^,^| incluso te puedo decir 
el alchohol es el responsa- 1 que juego más de lo que 
ble de muchos accidentes 1 debiera. Además, casi siempre 
de circulación. No bebas 1 mi compañero es un hombre, 
antes de tomar el volante. 1 y el juego es mucho más duro 

\ §§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§^^ que el de una mujer.

NEPTUNO
RESTAURANTE

'%

ción con el ascenso de su 
antiguo equipo y su fichaje 
con el Real Avila ¿Por qué ese 
cambio de equipo, teniendo 
en cuenta que tenías posibi
lidades de jugar en Segunda?

—Precisamente por ello, 
porque si jugara en Segunda 
tendría que dejar mi trabajo y 
la verdad es que no lo veo ni 
lógico ni beneficioso para mí.

—¿Qué te ha hecho venir 
precisamente a Avila?

—Bueno, Avila siempre es 
Avila y el equipo pues es el de 
una capital que además, por 
las veces que he venido por 
aquí, tiene una excelente

porque 
blamos 
pronto 
gos.

en fútbol todos ha- 
el mismo idioma y, 
todos seremos ami-

—¿Por lo que conoces del 
Avila como le juzgarías?

-^Pues, por lo que le ví la 
temporada pasada no en
cuentro muy lógico la canti
dad de puntos que consiguió 
fuera que luego los perdiera 
aquí en Avila Desde luego te 
puedo decir que me gustó 
mucho su fútbol y, sobre to
do, el gol que nos hizo Esco
bar, jamás se me olvidará Fue 
un golazo.

ooOoo

1 "5;
’ •^^♦’'S ^íí<?'

“MI MAYOR AFICION,
EL TENIS”

El hobby preferido de la 
presentadora es este deporte, 
al que lleva tantos años dedi
cada en sus horas libres. El 
“drive” es su pegada más fuer
te y más temida por sus con
trincantes.

—Es curioso que ninguno 
de los miembros de rni familia 
haya sacado mi misma afi
ción. Menos mal que Paco 
—un gran amigo de la fami
lia— comparte el amor por 
este deporte.

Tampoco ninguno de sus 
hijos ha querido seguir sus 
pasos en Televisión: “Y me 
alegro de ello, porque, con 
una en la familia, es suficien
te. Mi hijo quiere estudiar 
Caminos, y mi hija quiere ser 
guía turística.

Mercedes además nos co
menta que está viviendo la 
mejor época de su vida: “Es
toy muy tranquila y he dado 
con un equipo buenísimo pa
ra trabajar. Francamente me 
siento muy a gusto”.

A pleno sol dejamos a Mer
cedes Rodríguez, que, a juz
gar por lo que se mueve en la 
pista, nadie diría que hace tan 
sólo un año estaba convale
ciente.

Nieves HERRERO.
Foto: Javier PAVIA.

EUROPA PRESS-REPORTAJES.

1 ?I
«1
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BODAS - BANQUETES * HOMENAJES

Le obsequiamos cou el

BAILE GRATIS

¡POR FAVOR!, ayúdenos con
signando el distrito Postal 
en sus.envíos.

SE PRECISA 
MATRIMONIO 

SIN HIJOS.
PARA PORTERIA 

Edad aproximada de 35 a 40 
años Interesados.

Telf 22 10 43.
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CONSEJO DE MINISTROS

No hay intención de crisis en 
el Gobierno y ningún ministro 
ha presentado la dimisión 
(Ignacio Aguirre).
MITTERRAND HA RENOVADO SU 
COMPROMISO DE COLABORACION EN
MATERIA TERRORISTA

El Gobierno aplazó la conce
sión de nuevas emisoras de 
F.M.; incentivos para funcio
narios trasladados a las auto
nomías

MADRID, 26.—No hay in
tención de crisis en el Gobier
no y ningún ministro ha pre
sentado su dimisión, ha mani
festado Ignacio Aguirre, se
cretario de Estado para la 
Informacióri, en la rueda de 
Prensa habitual posterior al 
Consejo de Ministros.

En relación con la visita 
oficial que ha realizado a 
España el Presidente de la 
República francesa, Ignacio 
Aguirre dijo que Francois 
Mitterrand había renovado su 
compromiso de colaboración 
a fin de que el territorio fran
cés no sea escenario de ac
tividades terroristas.

En el curso de la visita del 
Presidente francés —añadió- 
se ha hablado claramente y 
dentro de unos meses se verá

INOCENCIO SANCHEZ ZABALLOS
MEDICO ANALISTA - BACTERIOLOGO

Paseo D. Carmelo, 16 -1? A.

AVILA
C.M. n» 31

EMPANADAS
— INDIVIDUALES — 

DE SALMON, CHORIZO Y LOMO
BOLLERIA

MARIANO HERNANDEZ
Plaza Magana. 1 TELE: 21 29 95 AVILA

Agustín Pérez Pérez
Enfermedades nerviosas y mentales 

Consulta tardes. Horas convenidas (excepto sábado) 
Avenida de Portugal. 8 - 2.” A Teléfono: 21 35 82

C.M. n» 2.

hasta qué punto llega la co
laboración francesa.
EL DIA 30 FINALIZARA 
EL PERIODO DE SESIO

NES EN LAS CORTES
Preguntado por la posible 

ampliación del período de se
siones en las Cortes Genera
les, Ignacio Aguirre precisó 
que el ministro encargado de 
las relaciones con las Cortes 
había informado al Consejo 
que era intención de todos los 
grupos parlamentarios finali
zar el período legislativo en el 
Congreso de los Diputados el 
próximo día 30

Respecto a la verja de Gi
braltar, el secretario de Esta
do para la Información indicó 
que el Gobierno ha manifes
tado su decisión de no abrir.

Telfs.: 22 50 23 y 22 23 01 

de momento, la verja. La 
situación —dijo— tanto de la 
Prensa como de los ciudada
nos ingleses, no era óptima 
para proceder a la apertura.
SIN NEGOCIACIONES NO 
HABRA APERTURA DE

LA VERJA DE 
GIBRALTAR

Dijo también que la deci
sión de no abrir la verja había 
sido española, pero de acuer
do entre ambos países. Hasta 
que no se inicien las nego
ciaciones —subrayó Ignacio 
Aguirre— no se abrirá la 
verja.

En este sentido señaló que entes preautonómicos,'^ me- 
el ministro de Asuntos Ex- diante la concesión de deter- 
teriores había recibido ayer al minados beneficios a los fun- 
alcalde de La Línea de la cionarios que volufitariamen- 
Concepción y que la próxima ^^ accedan a ser trasladados, 
semana se reunirá la Comi- Con ello se pretende, de una

. sión de Seguimiento de Aper- parte, establecer un régimen 
tura de la Verja a fin de provisional hasta que entre en 
estudiar las medidas a adop- vigor lo previsto por la LOA- 
tar en relación con los perjui- PA y en el nuevo estatuto 
cios que se puedan causar a de funcionarios.
los pueblos del Campo de El ministro de Educación y 
Gibraltar con motivo de la no Ciencia, informó al Consejo 
apertura. I de la celebración de un Con

greso Nacional de Educación, 
INCIDENTE NAVAL CON sobre calidad de la enseñanza, 
UN SUBMARINO INGLES \ y se aprobó un real decreto- 

Preguntado sobre el inci- ^^^ de medidas urgentes en 
dente registrado días pasados materia educativa.
entre una corbetá española y j ^^ amplían las plantillas de 
un submarino inglés, el secre- ^^^ ®^ 3.717 plazas; catedrá- 
tario de Estado para la In- ^æ®^ numerarios de bachille- 
formación dijo que el minis- ^^^° ^” 201; profesores agre- 
tro de Defensa había infor- gados de bachillerato, 913; 
mado al respecto, señalando profesores numerarios de es- 
que una corbeta española de- cuelas de maestría industrial, 
tectó en aguas del Estrecho de ^^^’ V maestros de taller de 
Gibraltar, lugar donde sólo escuelas de maestría indus- 
está permitido pasar en super- j t^i^T 542 plazas.
ficie, la presencia de un sub- «—----------------------------------  
marino. ti

Por último, Ignacio Agui- Comisión Mixta de Pastos Hierbas y 
rre se refirió a las informa- n x • □ i i
ciones sobre la aparición de Kastrojeras de Vinegra de Moraña (Avila)
un supuesto grupo dedicado a j ' U
la investigación de líderes po- 1
líticos y partidos. Dijo que el ANUNCIO
asunto está siendo investiga- 14
do hace tiempo y que de las j j Pam el día 3 de Julio de 1982 a las 17 horas, en la Cámara 
investigaciones realizadas 1 Agraria Local, se celebrará Subasta de Pastos para 1.000 
hasta el rnomento por el mi- j cabezas de ganado lanar. TEMPORADA VERANO - OTOÑO, 
nisteno del Interior no se | 1 Viñegra de Moraña, 22 de Junio de 1982.
deduce que esté participando | j El presidente, Tomás Martín González.
ningún grupo policial o pa- 1
rapolicial. 1 L~--------------  ---- -------------- . ^^

MADRID.—El Consejo de 
Ministros, reunido ayer en La 
Moncloa, bajo la presidencia 
de su titular, Leopoldo Calvo- 
Sotelo, acordó aplazar hasta 
el próximo 15 de septiem
bre la concesión de 180 nuevas 
emisoras de frecuencia mo
dulada. Entre otros temas tra
tados por el Gabinete desta
can el nombramiento de 
Eduardo Sanz como coordi
nador general del Plan Na
cional del síndrome tóxico, 
así como la creación de la 
Universidad Hispano-Ameri
cana.

Entre los acuerdos adopta
dos ayer por el Consejo de 
Ministros figuran medidas pa
ra facilitar la distribución de 
efectivos de personal entre los 
servicios centrales de la Ad
ministración del Estado y las 
comunidades autónomas y

CREACION DE 132.000
NUEVOS PUESTOS 

ESCOLARES
Se han aprobado 16 reales 

decretos del Ministerio de 
Edúcación y Ciencia por los 
que se crean 16 centros de 
preescolar y EGB. Según nota 
oficial del citado Ministerio, 
las medidas del Consejo de 
Ministros suponen 64.360 
nuevos puestos de EGB. 
19.840 de preescolar, 8.000 de 
educación especial, 15.450 de 
BUP y 22.488 de formación 
profesional. En total, 132.000 
nuevos puestos escolares.

Junto a ésto, el Consejo 
aprobó un primer paquete de 
desarrollo del decreto-ley que 
supone la creación de 27.575 
nuevos puestos escolares en 
distintos niveles y de 6.325 
nuevos profesores y unas pri
meras inversiones que ascien
den a 4.710 millones de pe
setas.

PLAN DE SEGUROS 
AGRARIOS 
COMBINADOS

A propuesta del ministro de 
Agricultura se tomó un acuer
do sobre el plan de seguridad 
agrarios combinados para el 
ejercicio de 1982. La evolu
ción económica de dicho plan 
se cifra en .9,034 millones de 
pesetas, estableciéndose sobre 
dicho coste una subvención 
global del Estado a través del 
ENESA del 47 por ciento.

Finalmente destacar que el 
ministro de Trabajo presentó 
al Consejo un proyecto de 
real decreto por el que se 
regulan las medidas de fo
mento al empleo (contratos 
temporales). El nuevo texto, 
que refunde otros anteriores, 
contribuirá a que la pequeña 
y rnediana empresa puedan 
utilizar con gran amplitud las 
posibilidades de contratación.

TECEMSA
FABRICA DE TEJAS DE HORMIGON COMPRIMIDO Y PIEZAS AUXILIARES

COLORES EN MASA
GRIS OSCURO- TABACO - ROJO - ROJO VIEJO

INFORMACION: TELE 30 12 48 y 30 16 70 AREVALO
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Estados Unidos veta una resolución francesa 
sobre un alto el fuego en el Líbano

NACIONES UNIDAS,26.- Esta
dos Unidos ha vetado hoy una 
resolución presentada por Fran
cia! al Consejo de Seguridad de 
la ONU en la que se pedía un 
inmediato alto el fuego en el 
Libano.

Los otros catorce miem.bros 
del Consejo de Seguridad vota
ron a favor del proyecto.

Entre otras cosas, la resolu
ción pedía a todos los “elemen
tos armados” en la región de 
Beirut respetar la autoridad del 
Gobierno del Líbano y atenerse a 
sus directivas.

También pedía al secretario 
general de la ONU Javier Pérez 
de Cuéllar, el envío de observa
dores militares de la Naciones

Unidas para supervisar el alto el 
fuego.

EL "ALTO EL FUEGO 
EN EL LIBANO"

El Salvador: Diez guerrilleros muertos 
en un enfrentamiento armado

EL SALVADOR, 26.—Diez 
guerrilleros muertos y dos sol
dados heridos es el saldo del 
enfrentamiento armado registra
do ayer en “El Paisnal”, al norte 
de San Salvador, según informan 
fuentes militares.

Dichas fuentes han añadido

que las autoridades fueron infor
madas de que, en el lugar conoci
do como “Rancho Quemado” 
operaban unos doscientos gue
rrilleros que al ser detectados, 
comenzaron el enfrentamiento, 
que duró aproximadamente una 
hora.

BEIRUT, 26.- El ministro de 
Defensa de Israel, Ariel Sharon, 
ha anunciado una importante 
victoria israelí en el Líbano, di
ciendo que sus fuerzas se habían 
hecho con el control de la carre
tera entre Beirut y Damasco y 
completado el sitio del inexpug
nable Beirut.

Cambio de titularidad

Mientras tanto, fuentes milita
res han confirmado que Israel 
accedió a un "alto el fuego” en 
todos los frentes, tras la petición 
hecha en tal sentido por el en
viado especial estadounidense 
Philip Habib.

enBEIRUT (Líbano).— Vista de la barriada de Corniche Mazraa

El Bar- Restaurante “EL RANCHO”, de Avila, carretera 
de Sonsoles Km 2, con asignatura R- AV - 101, regido 
por don Evelio Martín Jiménez (q. e. p. d.), pasa a ser 
regido en lo sucesivo por su esposa, doña María Justina 
García Jiménez.— Lo que se hace público en cumpli
miento de la normativa vigente.

Según dichas fuentes, el "alto 
el fuego” entró en vigor a las 
20,00 horas de ayer (hora espa
ñola).

Beirut totalmente devastada, tras los ataques de la aviación israeh, 
en los que 50 edificios de apartamentos resultaron dañados y otros 
destruidos. (TELEFOTO EFE - AP).

■nO3iLi M RiO
°=CO=tJ|í®Cion DE OFiCiriAD

Taller de Carpintería de Aluminio

HERNANDEZ
Cerramiento de Terrazas, Ventanas, Puertas y 

Contraventanas - Acristalamientos

Calle Cruz de Santiago, 13 Teléfonos 22 42 90 - 22 90 35 AVILA.
Instalación completa

Comunica la apertura de su nuevo establecimiento 
sito en la calle de

DIRECTOR SUCURSAL E 
INSPECTORES INVERSION 

SOLICIÍA
Entidad de Crédito-Ahorro

Para apertura nuevas oficinas en: AVILA

EXIGIMOS GARANTIAS ECONOMICAS 
INCORPORACION INMEDIATA EN PLANTILLA 
Dirigirse a: P.A.R. Publicidad. P2 Ruiseñores, 22 y 24. ZARAGOZA

pedro domínguez gonzález
psiquiatría - psicoterapia

consulta horas convenidas (petición de hora preferentemente 
de11a2)

c/ arévalo, 2-4.® izqda. teléfono 22 41 85..ávila.
c.m. n.® 16

Aprenda a conducir en

Auto-Escuela PRIETO
Titular: JESUS ANTA

Plaza de iSanta Teresa. 12. Teléfono; 21 13 73 AVILA 
‘ -. ■ - - ■ -......................................-  --------------------------

EDUARDO MARQUINA 14

Máquinas de escribir - Estanterías Metálicas- Mobiliario 
de oficina y decoración Ordenadores - Calculadoras - 
Fotocopiadoras - Material de dibujo, Mamparas divisorias, 
Luminosos.

Academia de mecanografía y todo el material 
que Vd. precise para su oficina

ANTONIO GARCIA
PODOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me
dida Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. - uñas, 

callos, etc.
Se atienden prescripciones de ’ 

la Seguridad Social
Petición de hora al teléfono:

211244
C/ San Millán, 4 — AVILA

VP - 7

INVERSION FAMILIAR
CHACINERIA MAYOR CON MATADERO Y VIVIENDA

necesita

SOCIO

Aportando 5 ó 6 de familia 
Preferible ganadera o carnicera 
Producción vendida
Razón: Tomás Fernández Díez.

Sardón de Duero (Valladolid).
Abstenerse curiosos.

CRMPBEMIODEUClllIZM aide Julio.215 Utos de oro
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ALQUILERES
—Se alquila piso de verano, en 
P? San Roque. Telf. 21 15 91.

SE ALQUILA

Vivienda amueblada, tempo
rada de verano o por meses. 
Dos cuartos de baño, teléfo
no. Información: Avenida de 

Portugal, 33, 4.’.

—Se alquila piso de verano. Inte
resados llamar al 21 15 85.
—Se alquila piso, con o sin mue
bles. Avda Portugal, 14. Teléfo
no 21 31 71.
—Se alquila o vende piso amue
blado en Avenida José Antonio. 
Temporada verano. Telf. 21 16 73.

—Se alquila piso amueblado, 
Avda Inmaculada 52. Teléfono 
22 36 03.
—Se alquila piso amueblado. 
Llamar al Telf. 22 40 68.
— Se alquila bumgalod en Torre- 
vieja meses julio y septiembre. 
Razón; LA CANALEJA. Teléfo
no 21 31 31.^
—Alquilo planta baja para ofici- 
naa Capitán Peñas, 2. Teléfo
no 22 42 45.
—Se alquilan habitaciones a se
ñoritas y piso. Telf. 22 00 74.
—Se alquila local Fivasa 3- Ra
zón: Telf. 22 22 30.

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE 

AVILA
DECLARADA DE UTILIDAD PUBLICA

lleve con orgullo 
este emblema

NO IMPORTA RAZA NI COLOR 
DAR SANGRE ES DAR AMOR

— Sé alquilan dos pisos amue
blados. Económicos. Teléfono 
22 77 59.
—Alquilo piso julio - Agosto, 
amueblado. San Roque. 212270.

—Alquilo 2 viviendas, mes julio, 
en Barajas de Gredos (Navarre
donda). Razón: Teléfono (91) 
267 16 35.
—Benidorm, alquilo apartamen
to, misma playa Teléfonos (923) 
22 88 76 ó (91) 262 17 64.

—Alquilo piso de lujo, exterior, 
soleado. Telf. 22 56 48.

— Se alquila piso con o sin mue
bles. Verano o todo el año. Telé
fono 21 21 52.
—Alquilo casa con o sin mue
bles, a convenir. Telf. 22 24 17. 
§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§S§§§ffi 
Nuestros jardines públicos 

son un bien común. 
¡RESPETEMOS LAS PLANTAS! 

§§§§§§§S§MS§§§§§§§S§§§§§§§§§§§§§S^

EL

DIARIO

DE

AVILA

COCHES VENTAS

MOSA Telf. 22 05 00.
Vehículos de ocasión 

Revisados y garantizados.

MOSA Telf. 22 05 00. 
Seat 127, 4 puertas. 

175.000 Ptas.

MOSA Telf. 22 05 00. 
Grandes Facilidades. 

Hasta 60 meses.
Sin entrada.

MOSA Telf. 22 05 00.
Renault R- 6. 
165.000 Ptas.

Si dispone de 10.000 pesetas 
mensuales podemos vender
le cualquier coche de oca

sión que necesite.

MOSA Ctra. de Villacastín 
s/n Telf. 22 05 00.

DEMANDAS
—Se necesitan señoritas, para 
pensión con derecho a cocina o 
pensión completa Virgen Vega 2 
5.“ - 3.

ENSEÑANZA
—INGLES. Profesora licenciada; 
Filóloga inglesa ofrece clases par
ticulares julio- agosto, económico 
calle Tornadizos, 9. (Junto Cole^ 
gio Pradillo).
—Latín Griego, Francés, Lengua 
y Literatura Todos los niveles. 
Aurora Sánchez. Beatriz Galin
do, 24.
—Necesitase Licenciado en 
Ciencias. Telf. 22 94 70.
—Clases de Matemáticas, Física 
y Química de EG.B. B.U.P. y 
C.O.U. Dean Castor Robledo, nú
mero 6 - l.“. Telf. 22 46 11.

— MATEMATICAS. Grupos redu
cidos. Experiencia Capitán Pe
ñas, 2 - bajo.
—Clases de Francés. Indivi
duales y grupos reducidos. Te
léfono 22 05 76.
—Damos clases 1.’ etapa y cui
damos niños. Telf. 22 27 93.

COU - BUP 
Matemáticas, Física Química 

Lengua Francés.

TOSTADO, 9.
ROJAS: 21 23 35.
YOLANDA: 22 15 10.

— PARA Academias, ofrecemos. 
Sistema Internacional Electróni
co Audiovisual de Mecanografía 
y Taquigrafía en aportación o 
venta .“Electrónica ATV”. Paseo 
de la,Farola 25. Málaga

—CLASES PARTICULARES GO- 
MONT: Matemáticas, Física Quí
mica B.U.P., C.O.U., Magisterio, 
UNED. Aduárdo Marquina 26 - 
bajo. Telfs. 22 21 53, 22 63 15.

OFERTAS

ELECTRONICA
AVILA

Avda José Antonio, 15 
Teléfono 22 - 33 - 33.

VIDEO CASSETTES 
PRIMERAS MARCAS
Más de 10 modelos diferentes 
DESDE 85.000 PTAS.
Venta y cambio de películas 
con catálogo de más de 1.000 
ti tul os.

VENTA DE PISOS
—Vendo piso por traslado, par
quet Avda 18 de Julio, 27. Telé
fono 21 20 31.
—Vendo piso económico, calle 
Virgen de Covadonga 13. Teléfo
no 22 23 37.

VIVIENDAS
• SANTA FE, 7
• ATICO EN SAN RO

QUE
• LOCALES COMER

CIALES
Facilidades de Pago 

Teléfonos: 22 10 73 - 
22 04 08 y 22 90 06.

—Vendo piso San Roque, cale
facción central, tres dormitorios, 
soleado. 22 22 97.
—Vendo piso. Perpetuo Socorro, 
10. Ascensor, calefacción, 3 dor
mitorios, salón, cocina baño, te
rrazas. Muy soleado. Teléfono 
22 17 00.

¿NECESITA UN APARTAMENTO?
• C/ Esteban Domingo, 2-3 dormitorios, garaje, 

calefacción, agua caliente y ascensor.
CONSTRUCCION DE LUJO.

• C/ Deán Castor Robledo, 1-2 dormitorios, garaje* 
calefacción, agua caliente, ascensor.
FACIUDADES DE PAGO, LLAVE EN MANO.

• C/ La Rioja, 2 dormitorios, calefacción, ascensor. 
Totalmente exterior, maravillosas vistas.
MUY ECONOMICO.

C AGENCIA

AMARAL
Asesoría Técnica Administración de Comunidades

C/Estrada, 2-1.” — Teléf.: 21 26 49

¿Conoce las ventajas de ser considerado gran usuario del 
Correo?. Le informaremos anticipándole puede ser de su 
interés. Le esperamos, gracias por su visita.

LO QUE USTED DEBE 
SABER SOBRE 
PREVENCION DE LA 
SUBNORMALIDAD

PREVENCION DURANTE EL EMBARAZO

La Preparación Maternal constituye una técnica 
sumamente recomendable para la embarazada.

A través de este sistema la futura madre conoce
rá los factores convenientes para que el embara
zo se desarrolle sin riesgos innecesarios y para 
que el parto discurra con facilidad y normalidad.

TRABAJO
—Se ofrece señorita diplomada 
en Auxiliar de Enfermera près- 
tando sus servicios, pasando 
consulta médicas. Interesados 
llamar al Telf. 22 57 59 de 5 a8.
—Joven responsable ofrece sus 
servicios como ayudante de es
tablecimiento. (Recados). Teléfo-' 
no 22 57 59 de 5 a 8.

—TRABAJO ofrecemos a perso
nas dispongan de medio día li- ; 
bre. Se trata de atender a núes- Í 
tros clientes fijos visitándolos j 
periódicamente. Podrán aumen- ' 
tar sus ingresos. Interesados es- ; 
criban al Apartado Correos 363 de • 
Valladolid, indicando imprescin
diblemente edad, estado, trabajo 
actual y horas libres. (Pongan en 
el sobre, la referencia A. G.).

VENTAS
—Se vende local comercial, calle 
Jesús del Gran Poder (frente 
Hospital), 70 m2, y 17 de fachada 
a dos calles. Telf. 22 33 33.
—Se venden billares. Llamar al 
Telf. 21 31 36.

COMERCIAL

ROCHA
C/Arévalo, 2. Tef. 22 30 66 

T. V. COLOR 
TELEFUNKEN 

PAT-COLOR

11111 inrií11niniiirm

Residencia Sanitaria
“Nuestra Señora de Sonsoles”

HORAS DE DONACIÓN
DE 9 a.2 DE LA MAÑANA^- TELEF. 22 46 50

SEGURIDAD SOCIAL 
AVILA

APORTO, local para 
discoteca de 500 m/2. a pro

fesional de Hostelería 

Telf. 22 13 38.

La Preparación Maternal es conveniente comen
zaría a partir de los seis meses de embarazo. Ac
tualmente, en algunos Centros este sistema está 
siendo realizado por la Seguridad Social.

ES UN MENSAJE DEL

CI UB «AYUDALE A CAMINAR»
V APARTADO 17179_______M A D HUI
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221400

CafésChocolates 212999

Teléf. 22 05 91P? Don Carmelo, 26

)S

COMUNICACIONES

(91)

Programas de IXAB
211080

ARENAS DE SAN PEDROte
Cruz Roja

BINGOS
al

■MAÑANA'

ID LAS NAVAS DEL MARQUES

EL TIEMBLO

EFEMERIDES DE HOY

Por Eulalio MORENO GARCIAPA SA TIEMPOS
CRUCIGRAMA NUMERO/

LETRASSOPAS DESOLUCIONES 1 2 3 4 5 6 .7 8. 9 10 11

1413

o

DO MI

221600
224848
222850

211959
220149
211188

370098 
370004 
370048
370220
370069

300864
300011

300092
300881

340010 
340336
340221

360022
360260

Guardia Civil ..
Ambulancias ..

Guardia Civil 
Ambulancias

091 
220233 
220199 
224400 
221888 
211188

Telégrafos. 
R.E.N.F.E... 
TELE-RUTA

Guardia Civil 
Cruz Roja ..

... 8970009
(91) 8970102

TELEFONOS DE URGENCIA, 
CENTROS SANITARIOS

(91) 8625027
(91) 8625430

V
PIEDRAHITA

Guardia Civil.................
Ambulancias .................

PARA HOY

Hospital..........................
Cruz Roja Española ...

1 o 
: n

PARA MAÑANA

13.° Ordinario

Misa: Del Domingo.

222000
- -22018« 
4417222

Y 
Policía Municipal.........

AREVALO

BARCO DE AVILA
Guardia Civil.................  
Ambulancias .................

GA^TBíefíA
OPREÓIDA POR

CINEMA CLUB. (Telf. 21 24 53). CERRADO POR VACA
CIONES.

REYES CATOLICOS. (Telf. 21 31 70). 8 y 10,45. “EL 
CAZADOR DE TIBURONES”. (Autorizada para todos los 
públicos).

TEATRO CINE AVENIDA. (Telf. 22 83 11). 8 y 10,30. “EL 
FASCISTA. LA BEATA Y SU HIJA DESVIRGADA”. (Autori
zada para mayores de 18 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telf. 22 00 20). 8 y 10,45. 
“LAS CHICAS DEL BINGO”. (Autorizada para mayores de 
16 años).

CASINO ABULENSE.—Abierto todos los días de 7 
tarde a 3 de la madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 
3,30.

t Ss. Cirilo de Alejandría, ob. dr.; Crescente y Fernando, 
obs.; Ziolo, Aniceto, Cristo, Crispiniano y Benedicta, mrs.; 
Sansón, Juan, Adelino, pbs.; Ladislao, rey; N'^ra. Sra. del 
Perpetuo Socorro, Patrona de la Seguridad Social del Cuerpo 

de Sanidad Militar.

del 
se

Farmacias en servicio de urgencias
Hoy sábado, día 26, D.^ M.» Paz García Martínez 

(Virgen de la Soterraña, 20). Teléfono 22 20 83.
Para mañana domingo, día^27, D.^ M? Paz Garcia 

Martínez (Virgen de la Soterraña, 20). Teléfono 22 20 83.

A la sopa de letras 
Núms. 9,10,11 y 12
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AL CRUCIGRAMA 
Número 3

1: Tute. Afán.—2: Maní. 
Abel.—3: Ib. Capaz. Ti.—4: 
Muy. Yen. Col.—5: 0. Aves. 
Pá. A.—6: Tiranos.—7: A. 
Ea. Duro. A.—8: Tos. Vez. 
Saz.—9: Er. Mazos. Po.—10: 
Nabi. Adir.—11: Risa. Creo.

RADIOCADENA ESPAÑOLA
PROGRAMAS PARA MAÑANA, DIA 27

08,55: Apertura y presentación. 09,00: Kuwait la perla del 
Golfo Pérsico. 09,15: Desde la espadaña (Valladolid). 09,45; 
Música con sabor español. 10,00: Santa Misa. 10,30: Informa
tivo RCE. 10,33: Musical Park, 12,30: Informativo RCE. 12,33: 
Musical Park. 14,30: Radiocadena noticias. 15,00: Musica en la 
sobremesa. 15,30: Peticiones del oyente. 16,00: Concierto en 
miniatura. 16,15: Kuwait la perla del Golfo Pérsico. 16,30. 
Informativo RCE. 16,33: América en una voz. 17,03: Siempre 
es domingo. 18,30; Informativo RCE. 18,33: Siempre es 
domingo. 19,00: Radiocadena deportes (Especial Mundial782). 
19,30: Nos van a oír. 20,00: Radiocadena noticias. 20,30: 
Quisicosas. 21,30; Voces y conjuntos. 22,00: Música y charlas 
desde Alemania. 22,30: Música en la noche. 23,00; Lectura de

•" programas y cierre._____________ ’

PRIMERA CADENA
15,35: Primera sesión. “El tiempo 

en sus manos”. 17,30: La pantera 
rosa. “Rosa prefabricado”. 18,00: 
Cultural 82. Carrera de caballos. 
19,00: Historias de la Historia. “El 
Palacio Ducal de Mantua”. 20,00: 
Verdad o mentira. 20,30: El mun
dial electrónico. 21,00: Noticias. 
21,50: Cultural 82. Corrida de toros 
dei Mundial. Desde la Plaza de Las 
Ventas, de Madrid. Toros de Juan 
Pedro Domecq y actuación de An
toñete, Campuzano y Armillita. 
00,30: Ultimas noticias. 00,40: Tele 
Mundial 82. 01,15: Despedida y 
cierre.

SEGUNDA CADENA
15,15: Carta de ajuste. 15,28: 

Apertura y presentación. 15,30: 
Festival de dibujos animados: Po
peye y Moby Dick. 16,45: Docu
mental “Tiburón”. 17,45: Musical. 
18,35: Lou Grant. “Violencia”. 
19,30: Arthur Rubinstein. 20,30:

Estrenos TV. “Supervivientes”. 
22,00: Concierto-2: Recital de Nar
ciso Yepes. 23,45: Despedida y 
cierre.

PRIMERA CADENA
9,45: Carta de ajuste. 10,00: Ha

blamos. 10.30: El día del Señor. 
11,30: Gente joven. 12,30: Tiempo y 
marca. 15,00: Noticias. 15,35: Se
sión de tarde. “La verdad sobre 
Spring” (1964). 17,30: Don Calzo
nes y los chalados. 18,00: Vida en la 
tierra. 19,00: Incendios forestales. 
19,30: Circo de Moscú sobre hielo. 
21,00: Noticias. 21,15: Próxima
mente. 21,30: Cultural-82. “La Zar
zuela”.

SEGUNDA CADENA
• 15,15: Carta de ajuste. 15,30: Di
bujos animados. 17,00: Él gran 
Hawai. 18,00: Musical express. 
19,00: La puerta del misterio. 20,00: 
Ballet. 21,00: Producción española. 
22,00: Largometraje.

1821 .—Nace en Buenos Aires Bartolomé Mitre, estadista y 
general argentino.

1822 .—El Estado español decide asumir la compra, manufac
tura y venta del tabaco en el país, primer paso hacia 
un intervencionismo estatal.

1829 .—Ley estableciendo la Policía Metropolitana de Londres.
1838,—Fallece en Barcelona el naturalista y médico aragonés 

Mariano Lagasca que fue director del Jardín Botánico 
de Madrid.

1880.—Nace el general norteamericano Duoglas Maac Arthur, 
que se cubrió de gloria en Extremo Oriente durante la 
Segunda Guerra Mundial y en la guerra de Corea.

1890.—Bajo un Gobierno presidido por Sagasta, se publica la 
ley que establece en España el sufragio universal.
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EN CADA UNA DE ESTAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 GENTILICIOS.

Y
Ambulancias de la Direc

ción Provincial de la 
Salud ...... ...............

Urgencias de la Seguridad 
Social.....................

' ORDEN PUBLICO
Policía ............................
Comisaría ......................
Policía Nacional...........
Guardia Civil.................
Guardia C. Tráfico ....
Policía Municipal.........

TAXIS (Parada)
Plaza Sta. Teresa............
Estación.........................
Noctumq..........................

BOMBEROS
Parque .......................... ..

Cruz Roja .....................
Guardia Civil.................
Cuartelillo de la Policía 

Municipal .............
Ambulancias .................

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 25:

0 0 3
AMBULANCIAS

Antonio
Alvarez

Dotadas de radioteléfono
Teléfs: 21 12 20 y 22 22 50

A VIL, A_______ _

HORIZONTALES.—1: Arbusto buxáceo. Creta.—2: Tronco de 
la vid Materia colorante.—3: Símbolo del galio. Suceso impre
visto. Lengua lemosín.—4: Aquí. Río siberiano. Tejido grosero 
de lana.—5: Diván. Enfrenta.—6: Ilegal.-7: Correctivo. Fruta 
muy gustosa.—8: Rastro que deja la caza. Epoca. De este mo
do.—9: Escuché. Pueblo de Málaga. Río de Lugo.—10: Pasmado. 
Reuno.—11: Estatuto. Preposición.

VERTICALES.—1: Emanación. Devoto.—2: Ratero. Regidor.
3: Balido. Perfecciona. Dios fenicio.—4: Mechinal. Hilera. Cer
veza inglesa.—5; Jamelgo. Nombre de varón.—-6: Tendero. 7: 
Por poco. Altares.—8: Espacio de tiempo. Autillo. Yerno de Ma
homa.—9: Cincuenta y uno. Aminora. Símbolo del indio.—10: 
Mamífero carnicero. Limpieza.—11: Gatillo de un arma. Embrollo.
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Alberto Dorrego en la inauguración del
I Congreso de Casas Regionales de Castilla - León

ATRAER AL POTENCIAL HUMA
NO DE LA REGION QUE TRABAJA 
FUERA PARA QUE CASTILLA - 
LEON RECUPERE SU LUGAR
Fernández de la Reguera, Jesús Barderas y Tirso Tomás destacaron la importan
cia del Congreso ante los regidores de las Casas Regionales y Provinciales

“ Por encima de todo yo os transmi
to este mensaje: Hay que atraer al 
potencial humano de la región que 
trabaja fuera, para que Castilla-León 
recupere su lugar. Os ocupa la labor 
de ttansmitir la necesidad que la 
región tiene de utilizar todo su po
tencial humano. Esto es importante 
para que las reuniones no se queden 
en algo folklórico o de mero hermana
miento. A este potencial hay que 
atraerlo e ilusionarlo para que Casti- 
11» vuelva a tener importancia, porque 
el porvenir de España depende, co
mo ha insinuado Roberto Fernández 
de la Reguera, del porvenir de nues
tra región”.

Vestidos de novia y madrina completos 
modelos desde 4.995 PESETAS

Alemania, 6 y Duque de Alba, 3 AVILA

Camisería
Géneros de punto

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES PRECIOS

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros) 
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA

Estas palabras fueron pronuncia
das en la tarde de ayer por el senador 
abulense y consejero de Castilla- 
León, Alberto Dorrego, ante los pre
sidentes y secretarios de las casas 
regionales y provinciales, reunidos 
en el Parador Nacional de Gredos, 
para elaborar los estatutos de la 
Federación que se constituirá en el 1 
Congreso de Casas Regionales. El señor 
Dorrego hizo también una referencia 
en torno a la necesidad que el Ente 
Preautonómico tiene de todos sus 
hombres. “Si somos capaces de unir
nos para trabajar por nuestra región, 
la elevaremos; si no tendremos siglos 
de absoluto adormecimiento”.

Alberto Dorrego comenzó su in
tervención con una referencia a la 
posibilidad de que Castilla estuviera 
sobrada de discursos y falta de he
chos. Parodiando a Unamuno, se 
puede decir —agregó-— que ha so
brado erudición y ha faltado acción 
Para superar el pasado, no hay que 
olvidarlo, pero Castilla y León tienen 
que mirar al fuBtío?partiendo de que 
no se pueden separar porque son un 
todo único, tanto desde el punto de 
vista histórico, como de socioeco
nómico, etc. Castilla y León, que 
crearon España, que fueron capaces 
de transcender de su propia historia 
y su propio ámbito, más allá de 
nuestro territorio geográfico, cayó 
luego en un letargo. Una de las 
causas es que exportó a sus mejores 
hombres, por eso su decaimiento no 
es más o menos por una falta de 
infraestructura y de medios econó
micos, sino porque el potencial hu
mano se ha marchado, por esto.

TEODORO 

todos los que estáis fuera tenéis que 
colaborar en el resurgimiento de 
Castilla desde vuestras actividades 
industriales, profesionales, cultura
les, etc.

Con anterioridad a la alocución 
del parlamentario centrista intervi
no el secretario general del Consejo, 
Roberto Fernández de la Reguera, así 
como el senador abulense Jesús 
Barderas y el vicepresidente de la 
Diputación Provincial, Tirso Tomás, 
alcalde de Arenas

FERNANDEZ DE LA REGUERA: 
CONTACTO PERMANENTE Y COOR

DINACION DE ESFUERZOS

"El Consejo General de Castilla- 
León —dijo Fernández de la Re
guera en la apertura del acto— pen
só desde el inicio dé su concepción, 
en la necesidad de atender a los 
centros regionales. Para ello se con
cibió la idea de crear una Federación. 
En estos di as queremos,' por lo tanto, 
aprobar los estatutos de la Federa
ción de Casas Regionales”.

Tras indicar que iban a ser unas 
jornadas de trabajo denso, en las que 
se iban a abordar temas culturales, de 
Historia de política etc., para posi
bilitar un contacto permanente y 
coordinar esfuerzos de cara a realizar 
conjuntamente la política de Casas 
Regionales, señaló que era difícil 
concebir a España sin que Castilla- 
León tuviera un papel importante en 
ella, por lo que invitaba a todos 
cuantos se encuentran fuera de la 
región, desarrollar el diálogo sobre el 
Ser castellano y español.

“Espero —finalizó— que todos 
ustedes se encuentren agusto en este 
Parador de Gredos, muestra de una 
Castilla montañosa, verde, no árida 
gris y arenosa, que pueda ser un buen 
marco para este contexto de Casas 
Regionales”.

BROTHER - AVILA 
TRICOTOSAS VISITENOS. 

Telf. 21 21 52.

TIRSO TOMAS Y JESUS BARDERAS: 
PALABRAS DE BIENVENIDA

Y HOSPITALIDAD

Finalizadas las palabras del sena
dor burgalés, intervino el vicepresi
dente de la Diputación Provincial, 
Tirso Tomás, quien dio a los asis
tentes la bienvenida de la Diputación 
de Avila“deseândoles'que el Congre
so sea todo lo fructífero que todos 
deseamos.*'“Que disfrutéis —finali
zó— de este parador y de su en
torno”.

También les dio la bienvenida el 
senador centrista abulense, Jesús 
Barderas, destacando la hospitalidad 
abulense e invitándoles a “tornar 
posesión de estas alturas de Gredos, 
como si fuera vuestro, hogar”.

Tras mencionar su romanticismo 
respacto a las Casas Regionales, defi
nió un hogar como el centro de aglu
tinación de los habitantes de una 
provincia, y mostró su confianza en 
que los reunidos obtuvieran unas 
gratas conclusiones, que habrán de 
redundar en beneficio de Castilla- 
León

Concluidas estas intervenciones, 
que fueron muy aplaudidas, el señor 
Fernández de la Reguera aclaró algu
nos aspectos del programa, como el 
aplazamiento, para esta noche, de su 
conferencia y el contenido del pro
grama, que tenía tres partes: la apro-- 
bación de las ponencias d^as Casas 
Regionales; la cultura, con conferen
cias sobre distintos aspectos históri
cos, políticos-regionales y culturales 
y la relativa a las tertulias, en las que 
se esperaba la participación de 
todos.

En declaraciones efectuadas a 
EL DIARIO DE AVILA. Roberto Fer
nández de la Reguera, manifestó 
después su deseo de que el Congreso 
sirviera para coordinar una política 
de Casas Regionales, a través de la 
Federación, que posibilitaría el con
tacto conjunto con el Consejo y la 
instrumentación de una acción en 
las Casas Regionales.

También Alberto Dorrego puso de 
manifiesto su confianza en que los 
estatutos que se vari a aprbbar se 
extendieran al resto de las Casas 
Regionales y en que la organización 
tuviera suficiente fuerza para exten
der la imagen de Castilla-León por 
toda la geografía.

HOGAR DE AVILA EN MADRID: 
RESALTAR LA IMAGEN DE 

CASTILLA - LEON
EL DIARIO DE AVILA pudo con

versar también con el presidente del 
Hogar de Avila Marcelo Sánchez 
Caro, quien expuso su esperanza en 
que esta primera toma de contacto 
entre los regidores de Casas Regio
nales se fueran consolidando en 
sucesivas reuniones. “Te sientes sa
tisfecho — prosiguió— al comprobar 
que el Hogar de Avila no está 

luchando sólo para resaltar la ima
gen de Castilla-León, sino para que 
todas las otras provincias vuelvan 
sus esfuerzos en la recuperación’de 
esa imagen que ha tenido en todos 
los terrenos, desde los espirituales a 
los más prosaicos!'

Sobre la transcendecia de los es
tatutos. contestó:

— Creo que se apruebe cualquiéra 
de las ponencias, especialmente, en 
lo que respecta al Hogar de Avila la 
de las estructuras de la Federación 
de Casas Provinciales de Castilla- 
León o de las Casas Regionales como 
puente cultural de la región, nos 
daríamos por satisfechps y veríamos 
compensados los esfuerzos de esta 
doble o triple jornada de trabajo.

El secretario del Hogar de Avila en 
Madrid, José Luis Delgado, corro
boró las palabras del presidente des
tacando su interés en las Casas Re
gionales como aglutinante de las provin
ciales, concretamente,. de las que 
están en Madrid, expresando su de
seo de que fueran recogidas en las 
conclusiones del domingo, algunas 
de las propuestas que el centro abu
lense y los de Madrid, presentaban 
en un borrador de estatuto, estu
diado el pasado martes en la capital 
de España

En este Congreso de Casas Re
gionales, que, como señalamos, será 
clausurado mañana domingo, inter
vienen presidentes y secretarios del 
Centro Castellano-leonés en Lérida y 
Llodio (Alava), Hogar Castellano-leo
nés de Barcelona y Valencia, Comu
nidad castellano-leonesa de Baracal- 
do (Vizcaya), Casa Regional de Cas
tilla y León en Zaragoza, y Centro 
castellano-leonés de Tarragona, así 
como las casas provinciales de León 
en NaVarra, de Palencia en Vitoria, de 
Valladolid en Santander, de Soria en 
Barcelona, Centro burgalés en Eibar 
(Guipúzcoa) y San Sebastián y Centro 
Leonés en Santander, la Mesa de 
Burgos, Casas de León, Palencia, 
Valladolid, Zamora, Soria, Salamanca 
y Hogar de Avila, en Madrid.

Maximiliano FERNANDEZ 
(Fotos: MAYORAL).

Lotería Nacional
PREMIOS MAYORES

PRIMER PREMIO.-Han 
correspondido veinte millones de 
pesetas en cada serie al número 
06.319.

SEGUNDO PREMIO.-Han 
correspondido diez millones de 
pesetas en cada serie al núme
ro 00200.

TERCER PREMIO.-Han 
correspondido cinco millones de 
pesetas en cada serie al núme
ro 75.461.

REINTEGRO ESPECIAL.- 
A todos los números terminados 
en 7.

MCD 2022-L5


